

# GACETA OFICIAL DEL DISTRITO FEDERAL

Órgano del Gobierno del Distrito Federal

DÉCIMA SEGUNDA ÉPOCA

1° DE OCTUBRE DE 2002

No. 131

## **ÍNDICE**

# ADMINISTRACIÓN PUBLICA DEL DISTRITO FEDERAL

| DELEGACION CUAUHTEMOC                                                   |   |    |
|-------------------------------------------------------------------------|---|----|
| LINEAMIENTOS PARA EL RECLUTAMIENTO, SELECCIÓN, CONTRATACIÓN             | Y |    |
| CREDENCIALIZACIÓN DE VERIFICADORES ADMINISTRATIVOS                      |   | 2  |
| CONVOCATORIAS Y LICITACIONES                                            |   | 3  |
| FE DE ERRATAS, DELEGACIÓN MIGUEL HIDALGO                                |   | 33 |
| AVISO DE LA CANCELACIÓN DE LA LICITACIÓN PÚBLICA DBJ-DGODU-011 DEL 2002 |   | 34 |
| NOTA ACLARATORIA, DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA                        |   | 35 |
| SECCIÓN DE AVISOS                                                       |   |    |
| BASARAGO, S. C. DE R. L. DE C. V.                                       |   | 36 |
| INMOBILIARIA AILYN, S.A.                                                |   | 37 |
| COMERCIALIZADORA KIPE, S.A. DE C.V.                                     |   | 38 |
| GRUPO PISPIRITO, S.A. DE C.V.                                           |   | 39 |
| INPROES MÉXICO, S.A. DE C.V.                                            |   | 40 |
| BARRA BLANCA, S.C.                                                      |   | 41 |
| INMOBILIARIA PIZSAL, S.A DE C.V                                         |   | 41 |
| SALESAWARE INTERNACIONAL, S.A. DE C.V.                                  |   | 42 |
| INMOBILIARIA VALLESCONDIDO, S.A. DE C.V.                                |   | 42 |
| BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A. DE C.V.                                 |   | 43 |
| INMOBILIARIA EL CEDRAL, S.A. DE C.V.                                    |   | 43 |
| IMAGENES TECNICAS, S.A. DE C.V.                                         |   | 44 |
| BUENO Y FERNANDEZ SUCESORES , S.A. DE C.V.                              |   | 44 |
| ALVARO MUÑOZ ARCOS                                                      |   | 45 |
| AVISO                                                                   |   | 46 |
|                                                                         |   |    |

## ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DEL DISTRITO FEDERAL

## **DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC**

# LINEAMIENTOS PARA EL RECLUTAMIENTO, SELECCIÓN, CONTRATACIÓN Y CREDENCIALIZACIÓN DE VERIFICADORES ADMINISTRATIVOS.

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC

#### CONVOCATORIA

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 117, fracción IX del Estatuto de Gobierno del Distrito Federal, 33, Fracción XI de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Distrito Federal, 18 y 23 Fracciones II y III de su Reglamento Interior, el artículo 15 y tercero y octavo Transitorios del Reglamento de Verificación Administrativa para el Distrito Federal y los numerales 1.3. (Servicio Público de Carrera) y 4.7. (Identificación Personal de Atención al Público) así como la reforma al numeral 4.10 de la Circular Número Uno "Lineamientos para el Reclutamiento, Selección, Contratación y Credencialización de Verificadores Administrativos", publicado en la gaceta oficial de fecha 20 de marzo del 2001.

Se expide la siguiente convocatoria, a efecto de que concursen en el proceso de reclutamiento y selección de Verificadores Administrativos para la Delegación Cuauhtémoc del Distrito Federal, los interesados que cubran los siguientes:

#### REQUISITOS

- 1. Acreditar, como mínimo nivel académico de pasante en las carreras de Derecho, Arquitectura, Ingeniería Civil, con vocación de servicio y deseo de integrarse al Servicio Público del Distrito Federal.
- 2. Ser ciudadano mexicano por nacimiento en pleno ejercicio de sus facultades.
- 3. Contar con una edad mínima de 23 y máxima de 42 años.
- 4. Haber cumplido con el Servicio Militar Nacional (hombres).
- 5. No estar inhabilitados para desempeñar empleo, cargo o comisión en el servicio público.
- 6. Gozar de buena salud y no tener hábitos de alcoholismo, farmacodependencia o drogadicción.
- 7. Llenar solicitud anexa BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD con datos fidedignos sujetos a comprobación agregando los datos a su alcance para comprobar los datos acentados.
- 8. Presentar los documentos que se precisan así como sujetarse al proceso de evaluación que constará de cuatro etapas eliminatorias que en su oportunidad le serán enteradas.

Documentación que deberá presentar el aspirante: curriculum vitae actualizado, con los documentos probatorios suficientes para acreditarlo (original); acta de nacimiento (copia certificada); cartilla del Servicio Militar Nacional liberada, con los resellos correspondientes, en caso de hombres (copia simple y original o copia certificada para cotejo); y Cédula Profesional en su caso, (copia simple y original o copias certificadas para cotejo); carta de pasante o constancia de estudios según corresponda; identificación oficial vigente, (copia simple y original o copia certificada para cotejo); certificado medico vigente en original; comprobante de domicilio (copia simple) y dos fotografías tamaño infantil de frente en blanco y negro.

Los interesados deberán presentarse en la Dirección General de Administración, ubicada en el 2° piso del edificio Delegacional, sito en Aldama y Mina S/N, Col. Buena Vista a partir de las 10:00 a las 18:00 hrs. Los días 10 y 11 de octubre del 2002.

A t e n t a m e n t e Dolores Padierna Luna Jefa Delegacional en Cuauhtémoc (Firma)

#### **CONVOCATORIAS Y LICITACIONES**

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

## DIRECCIÓN GENERAL DE PREVENCIÓN Y READAPTACIÓN SOCIAL Licitación Pública Nacional

i Publica Nacional

Convocatoria: 015

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, se convoca a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional para el Equipamiento de Cocinas.

| No. de licitación | Costo de las bases | Fecha límite para<br>adquirir bases | Junta de<br>aclaraciones  | Visita a<br>instalaciones                  | Presentación y Apertura de la<br>Documentación Legal y Admva.<br>Propuesta Técnica y Económica | Emisión<br>de<br>fallo    |
|-------------------|--------------------|-------------------------------------|---------------------------|--------------------------------------------|------------------------------------------------------------------------------------------------|---------------------------|
| 30001004-017-02   | \$ 1,000.00        | 07/10/2002                          | 08/10/2002<br>11:00 horas | No aplica<br>Por el tipo de<br>adquisición | 10/10/2002<br>11:00 horas                                                                      | 17/10/2002<br>11:00 horas |

| Partida | Clave CABMS | Descripción                                                         | Cantidad | Unidad de medida |
|---------|-------------|---------------------------------------------------------------------|----------|------------------|
| 1       | C000000000  | Equipamiento de la cocina del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente | 1        | Contrato         |
| 2       | C000000000  | Equipamiento de la cocina del Reclusorio Preventivo Varonil Norte.  | 1        | Contrato         |

Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en: San Antonio Abad Número 32 - 3er. Piso, Colonia Tránsito, C.P. 06820, Cuauhtémoc, Distrito Federal, teléfono: 52-19-54-58, los días lunes a viernes; en el siguiente horario: 09:00 a 15:00 horas. La forma de pago es: mediante cheque certificado ó de caja a nombre de la Secretaría de Finanzas del Distrito Federal, expedido por Institución Bancaria ubicada en el Distrito Federal ó área metropolitana.

La junta de aclaración se llevará a cabo en la sala de juntas del Instituto de Capacitación Penitenciaria, ubicada en San Antonio Abad Número 32 - 4to. Piso, Colonia Tránsito, C.P. 06820, Cuauhtémoc, Distrito Federal.

- El acto de presentación de proposiciones y apertura de propuestas técnicas se llevará a cabo en la Sala de Juntas del Instituto de Capacitación Penitenciaria, ubicada en San Antonio Abad. Número 32 4to. Piso, Colonia Tránsito, C.P. 06820, Delegación Cuauhtémoc, Distrito Federal, en los horarios señalados
- El idioma en que deberán presentarse las proposiciones será español.
- La moneda en que deberán cotizarse las proposiciones será: Peso mexicano.
- Lugar de entrega: Reclusorio Preventivo Varonil Oriente: Calle Reforma Oriente No. 100 Col. San Lorenzo Tezonco Delegación Iztapalapa Reclusorio Preventivo Varonil Norte: Jaime Núno No. 155 Col. Barrio Bajo Delegación Gustavo A. Madero.
- Plazo de entrega: 45 días Naturales contados a partir de la firma del contrato.
- El pago se realizará: 20 días naturales posteriores a la recepción de los bienes y presentación de la factura debidamente requisitada.
- Anticipo: Se otorgará un 50%.
- Ninguna de las condiciones establecidas en las bases de licitación, así como las proposiciones presentadas por los licitantes, podrán ser negociadas o modificadas.
- No podrán participar las personas que se encuentren en los supuestos del artículo 39 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal y 47 de la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos.

México, D.F., a 01 de octubre del 2002.

(Firma)

EMILIO ANAYA AGUILAR
DIRECTOR EJECUTIVO DE ADMINISTRACION
RUBRICA.

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

DELEGACIÓN BENITO JUÁREZ LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL CONVOCATORIA DBJ/015/02 "PROGRAMA PREVENCION AL DELITO"

En cumplimiento a las disposiciones que establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su articulo 134 y con lo dispuesto en los artículos 26, 27 inciso A, 30 fracción I y 63 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito **Federal y sus modificaciones publicadas el 11 de julio de 2002**, se convoca a los interesados a participar en licitaciones de carácter nacional No. 30001017-027-02 **Suministro, colocación y centralización de alarmas**, de conformidad con lo siguiente:

| No. de licitación Cos |                                                     | sto de las bases | las bases                                     |                                                                                   |                  | n de sobres y ap<br>l legal, técnica y | Fallo       |       |          |             |
|-----------------------|-----------------------------------------------------|------------------|-----------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------|------------------|----------------------------------------|-------------|-------|----------|-------------|
|                       | U. de Adquisiciones:                                |                  | \$                                            | 07/10/2002                                                                        | 08/10/2002       |                                        | 15/10/02    |       | 22/10/02 |             |
| 3000101               | 7-027-02                                            | 1,000.00         |                                               |                                                                                   | 15:00 horas      | 11:00 horas                            | 10:00 horas |       |          | 13:00 horas |
|                       | Compranet:                                          |                  | et: \$ 950                                    | 00.0                                                                              |                  |                                        |             |       |          |             |
| Partida               | Partida No. de licitación Descripción de los bienes |                  |                                               |                                                                                   | Cant.<br>mínimas | Cant.<br>máximas                       | U/M         |       |          |             |
| 1                     | 1 <b>30001017-027-02</b> Instalación, puesta er     |                  | ta en                                         | marcha, pruebas y capacitación de personal para el manejo de central de monitoreo |                  |                                        | 01          | 01    | Serv.    |             |
| 2                     | 2 <b>30001017-027-02</b> Cer                        |                  | tralización de equipos de alarmas vista 10-SE |                                                                                   |                  | 165                                    | 1,651       | Serv. |          |             |
| 3                     |                                                     |                  | loca                                          | ción y centralización de alarmas tipo "A" marca ADEMCO,<br>modelo vista 10SE/RF   |                  |                                        | 180         | 300   | Pzas.    |             |

Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx, o bien en: Av. División del Norte No. 1611, Colonia Santa Cruz Atoyac, C.P. 03310, Benito Juárez, D.F., de Lunes a Viernes; con horario de: 9:00 a 15:00 hrs. La forma de pago es: En la convocante: Unidad de Adquisiciones, con cheque certificado o de caja a nombre de: "GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL / SECRETARIA DE FINANZAS / TESORERIA DEL G.D.F." (por la omisión de cualquier palabra no se aceptara el cheque). En compranet mediante los recibos que genera el sistema. Los eventos se llevarán a cabo en la Sala de Juntas Carmen Boullosa de la Delegación Benito Juárez ubicada en el Segundo Nivel del Edificio Delegacional. El idioma en que deberán presentarse las propuestas será: en español. La moneda en que deberán cotizarse las propuestas serán en: Peso Mexicano. Lugar de entrega y/o servicio: según bases, Horario de entrega según bases. Plazo de entrega: según bases. Las condiciones de pago serán: 20 días naturales posteriores a la presentación de la factura (de los bienes satisfactoriamente entregados), en ningún caso se darán anticipos.

MÉXICO, DISTRITO FEDERAL 01 DE OCTUBRE DE 2002

DR. GERMAN DE LA GARZA ESTRADA

DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACIÓN

RÚBRICA

(Firma)

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

DELEGACIÓN BENITO JUÁREZ LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL CONVOCATORIA **DBJ/016/02** 

En cumplimiento a las disposiciones que establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su articulo 134 y con lo dis puesto en los artículos 26, 27 inciso A, 30 fracción I y 63 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal y sus modificaciones publicadas el 11 de julio de 2002, se convoca a los interesados a participar en licitaciones de carácter nacional No. 30001017-026-02 para la adquisición de estructuras, manufacturas, refacciones, accesorios y herramientas menores, y No. 30001017-028-02 para el servicio de reingeniería de sistemas administrativos, de conformidad con lo siguiente:

| No. de li | No. de licitación Costo de las bases |            | Fecha límite para adquirir bases |                                                 |                                                 | n de sobres y apertura de<br>1 legal, técnica y económica |                  | Fallo  |             |
|-----------|--------------------------------------|------------|----------------------------------|-------------------------------------------------|-------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------|------------------|--------|-------------|
| 3000101   | 7-026-02                             | U. de Adqı | uisiciones: \$ 1,000.00          | 07/10/2002                                      | 08/10/2002                                      |                                                           | 15/10/02         |        | 22/10/02    |
| 3000101   | 7-020-02                             | Compranet  | \$ 950.00                        | 15:00 horas                                     | 13:30 horas                                     |                                                           | 13:00 horas      |        | 14:00 horas |
| 3000101   | 7_028_02                             | U. de Adqı | uisiciones: \$ 1,000.00          | 04/10/2002                                      | 07/10/2002                                      |                                                           | 14/10/02         |        | 18/10/02    |
| 3000101   | 7-020-02                             | Compranet  | t: \$ 950.00                     | 15:00 horas                                     | 11:00 horas                                     |                                                           | 11:00 horas      |        | 12:00 horas |
| Partida   | No. de licitación                    |            | Descripción de los bienes        |                                                 |                                                 | Cant.<br>mínimas                                          | Cant.<br>máximas | U/M    |             |
| 4         | 300010                               | 17-026-02  |                                  | Llave electronica para lavabo de 127 v.         |                                                 |                                                           | 02               | 24     | Pieza.      |
| 5         | 300010                               | 17-026-02  | Llave                            | luxometro electrónica de 127 v. para mingitorio |                                                 |                                                           | 01               | 18     | Pieza.      |
| 33        | 300010                               | 17-026-02  |                                  | Llave de resor                                  | te de 1 ½"                                      |                                                           | 03               | 36     | Pieza.      |
| 34        | 300010                               | 17-026-02  |                                  | Llave de resorte                                | e de 1 1/4"                                     |                                                           | 06               | 62     | Pieza.      |
| 35        | 35 30001017-026-02                   |            | Llave tanque bajo de bronce      |                                                 |                                                 | 01                                                        | 09               | Pieza. |             |
| Partida   | Partida No. de licitación            |            | Descripción de los bienes        |                                                 |                                                 | Cantidad                                                  |                  | U/M    |             |
| Ùnica     | 300010                               | 17-028-02  | Servi                            | cio de reingeniería de s                        | cio de reingeniería de sistemas administrativos |                                                           |                  | 01     |             |

Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx, o bien en: Av. División del Norte No. 1611, Colonia Santa Cruz Atoyac, C.P. 03310, Benito Juárez, D.F., de Lunes a Viernes; con horario de: 9:00 a 15:00 hrs. La forma de pago es: En la convocante: Unidad de Adquisiciones, con cheque certificado o de caja a nombre de: "GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL / SECRETARIA DE FINANZAS / TESORERIA DEL G.D.F." (por la omisión de cualquier palabra no se aceptara el cheque). En compranet mediante los recibos que genera el sistema. Los eventos se llevarán a cabo en la Sala de Juntas Carmen Boullosa de la Delegación Benito Juárez ubicada en el Segundo Nivel del Edificio Delegacional. El idioma en que deberán presentarse las propuestas será: en español. La moneda en que deberán cotizarse las propuestas serán en: Peso Mexicano. Lugar de entrega y/o servicio: según bases, Horario de entrega según bases. Plazo de entrega: según bases. Las condiciones de pago serán: 20 días naturales posteriores a la presentación de la factura (de los bienes satisfactoriamente entregados), en ningún caso se darán anticipos.

MÉXICO, DISTRITO FEDERAL 01 DE OCTUBRE DE 2002

DR. GERMAN DE LA GARZA ESTRADA

DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACIÓN

RÚBRICA

(Firma)

## GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN CUAJIMALPA DE MORELOS LICITACION PUBLICA NACIONAL CONVOCATORIA MULTIPLE 009

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134 y de conformidad con la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, se convoca a los interesados en participar en las Licitaciones Públicas Nacionales, para la para la Contratación del Servicio de Monitoreo a través de alarmas vecinales y Material de Construcción, con plazos normales.

| No. de licitación | Costo de las ba | ases  | Fecha límite para adquirir bases           | Junta de<br>Aclaraciones | d       | sentación y Apertura<br>le Documentación<br>osiciones Técnicas y<br>Económicas |                  |  |                           |  |           |
|-------------------|-----------------|-------|--------------------------------------------|--------------------------|---------|--------------------------------------------------------------------------------|------------------|--|---------------------------|--|-----------|
| 30001020-010      | 9- \$400, Costo | en    | 03/10/2002                                 | 04/10/2002,              |         | 09/10/2002                                                                     | 11/10/2002       |  |                           |  |           |
| 02                | compraNET: S    | \$300 |                                            | 11:00 horas              |         | 11:00 horas                                                                    | 12:00 horas      |  |                           |  |           |
| Partida           | Clave CABMS     |       | Descri                                     | oción                    |         | Cantidad                                                                       | Unidad de medida |  |                           |  |           |
| 1                 | C810605000      |       | icio de instalación y 1                    |                          | ňo de 1 |                                                                                | ño de 1 (        |  | por un año de 1 Contrato. |  | Contrato. |
|                   |                 | 2,78  | ,782 de Alarmas vecinales o domiciliarias. |                          |         |                                                                                |                  |  |                           |  |           |

| No. de       | Costo de las ba | ses Fecha límite para | Junta de     |       | entación y Apertura         | Acto de fallo    |
|--------------|-----------------|-----------------------|--------------|-------|-----------------------------|------------------|
| licitación   |                 | adquirir bases        | Aclaraciones |       | Documentación Documentación |                  |
|              |                 |                       |              | propo | osiciones Técnicas y        | ,                |
|              |                 |                       |              |       | Económicas                  |                  |
| 30001020-011 | ,               |                       | 04/10/2002,  |       | 09/10/2002                  | 11/10/2002       |
| 02           | compraNET: \$   | 300                   | 18:00 horas  |       | 18:00 horas                 | 14:00 horas      |
| Partida      | Clave CABMS     | Descri                | pción        |       | Cantidad                    | Unidad de medida |
| 1            | C720810004      | Cemen                 | to gris      |       | 576                         | Ton.             |
| 2            | C511000004      | Are                   | na           |       | 786                         | M3.              |
| 3            | C511000054      | Gra                   | ıva          |       | 701                         | M3.              |
| 4            | C511000094      | Piedra                |              | 500   | M3.                         |                  |
| 5            | C720200104      | Varilla               | de ½"        |       | 12                          | Ton              |

<sup>\*</sup> Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx, o bien en: Av. Juárez esq. Av. México S/N, Colonia Cuajimalpa, C.P. 05000, Cuajimalpa de Morelos, Distrito Federal; con el siguiente horario: de 10:00 a 13:30 hrs.

México, Distrito Federal 01 de Octubre del 2002 DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACION MTRO. MIGUEL ANGEL CEDILLO HERNANDEZ (Firma)

<sup>\*</sup> La forma de pago es: Con cheque certificado o de caja a nombre de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal. En compraNET con los recibos que genera el sistema.

<sup>\*</sup> La junta de aclaraciones y el acto de presentación y apertura de documentación legal y administrativa, propuestas técnicas y económicas se realizarán en Sala de juntas de la Subdirección de Recursos Materiales, sita en: Av. Juárez esq. Av. México S/N, Colonia Cuajimalpa, C.P. 05000.

<sup>\*</sup> El idioma en que deberán presentarse las proposiciones será: Español.

<sup>\*</sup> La(s) moneda(s) en que deberá(n) cotizarse la(s) proposición(es) será(n): Peso Mexicano .

<sup>\*</sup> Lugar de entrega: almacén de la Delegación Cuajimalpa de Morelos, en calle de Puebla número 7, Col. Cuajimalpa., de Lunes a Viernes de 9:00 a 14:30 hrs.

<sup>\*</sup> Plazo de entrega: de acuerdo a bases.

<sup>\*</sup> Las condiciones de pago serán: de acuerdo a bases.

(Al margen superior izquierdo un escudo que dice: CIUDAD DE MEXICO.-GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL)

### Gobierno del Distrito Federal Delegación Iztacalco

Dirección General de Obras, Servicios y Desarrollo Urbano Licitación Pública Nacional Convocatoria: 021

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con los artículos 24 y 28 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal, se convoca a las personas físicas y morales interesadas en participar en la licitación de carácter nacional para la contratación en la modalidad de licitación publica nacional, conforme a lo siguiente: Construcción de línea de agua tratada en varias colonias, ubicados dentro del Perímetro Delegacional.

| Numero de<br>Licitación | Desc                                              | ripción y ubicación de           | la obra                     | Fecha de inicio                                 | Fecha terminación                                | Capital Contable<br>Requerido |
|-------------------------|---------------------------------------------------|----------------------------------|-----------------------------|-------------------------------------------------|--------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001123-062-02         | Construcción de línea de del perímetro delegacion | _                                | s colonias, ubicadas dentro | 28/10/02                                        | 26/12/02                                         | \$1'500,000.00                |
| No. de licitación       | Costo de las bases                                | Fecha límite para adquirir bases | Junta de aclaraciones       | Visita al lugar de<br>la obra o los<br>trabajos | Presentación de proposiciones y apertura técnica | Acto de apertura económica    |
| 30001123-062-02         | \$1,800.00<br>Costo en compranet:<br>\$1,500.00   | 03/10/02<br>14:30 hrs.           | 04/10/02<br>14:00 hrs.      | 04/10/02<br>09:00 hrs.                          | 11/10/02<br>09:00 hrs.                           | 17/10/02<br>09:00 hrs.        |

Los recursos fueron autorizados con oficio de autorización de inversión de la Secretaria de Finanzas del Distrito Federal numero SFDF/059/2002 de fecha 25 de enero de 2002.

Con fundamento en él artículo 26, tercer párrafo, de la Ley, los acortamientos de plazos, fueron autorizados por el Subcomité de Obras en su segunda sesion extraordinaria de fecha 15 de Mayo de 2002.

Las bases de licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en: http://compranet.gob.mx o bien en la Unidad Departamental de Concursos y Contratos, sita en AV. RIO CHURUBUSCO Y AV. TE, colonia Gabriel Ra mos Millán, a partir de la fecha de publicación de la presente convocatoria, de 9:00 a 14:30 horas, en días hábiles.

### Requisitos para adquirir las bases:

Se deberá entregar, copia legible de los siguientes documentos, presentando los originales para cotejar:

- 1.- Adquisición directa en las oficinas de la Unidad Departamental de Concursos y Contratos
- 1.1.- Constancia de Registro de Concursante emitido por la Secretaria de Obras y Servicios
- 1.2.- En caso de estar en tramite el registro:

Constancia de registro acompañado de:

Documentos comprobantes para el capital contable mínimo (mediante declaración fiscal del ejercicio de 2001 y última declaración parcial de 2002), donde se compruebe el capital contable mínimo requerido y los estados financieros de 2001, firmados por contador público externo a la empresa, anexando copia de la cedula profesional del contador, escritura constitutiva y modificaciones (original y copia), en su caso, según su naturaleza jurídica, cuando se trate de persona moral o copia certificada del acta de nacimiento si se trata de personas físicas, así como los poderes que debe presentarse; manifestación por escrito de no encontrarse en los supuestos del Art. 37 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal.

2.- En caso de adquisición por medio del sistema Compranet:

- 2.1. Los documentos indicados en los puntos 1.1 o 1.2, según sea el caso, se anexarán en el sobre de la propuesta técnica, como documento T-2; el no presentar estos documentos será motivo de descalificación.
- 2.2.- Los planos, especificaciones y otros documentos, que no se puedan obtener mediante el sistema Compranet, se entregaran a los interesados en la Unidad Departamental de Concursos y Contratos de esta Dirección General de Obras, Servicios y Desarrollo Urbano, previa presentación del recibo de pago.

#### 3.- La forma de pago de las bases se hará

- 3.1.- En el caso de adquisición directa en la caja de las oficinas de la Dirección de Finanzas de la Dirección General de Administración de la Delegación Iztacalco, mediante cheque certificado o de caja, expedido a favor de "Gobierno del Distrito Federal / Secretaria de Finanzas / Tesoreria del Gobierno del Distrito Federal" con cargo a una institución de crédito autorizada para operar en el Distrito Federal.
- 3.2.- En el caso de adquisición por el sistema Compranet: a través del mismo sistema, mediante los recibos que genera el mismo.
- 4.- El lugar de reunión para la visita de obra será en la Subdirección de Obras de la Dirección General de Obras, Servicios y Desarrollo Urbano, los días y horas indicadas anteriormente. (Es obligatoria la asistencia).
- 5.- La(s) junta(s) de aclaraciones se llevaran a cabo para la licitación 30001123-062-02 en la sala de juntas "A de la Dirección de Obras y Mantenimiento, ubicada en Av. Río Churubusco y Av. Te, Col. Gabriel Ramos Millán, código postal 08000 Delegación Iztacalco D.F. los días y horas indicados anteriormente. (Es obligatoria la asistencia).

Es obligatoria la asistencia de personal calificado a la junta de aclaraciones. Se acreditara tal calidad con cedula profesional, certificado técnico o carta de pasante. (original y copia).

- 6.-Los actos de presentación y apertura de proposiciones técnicas y económicas se llevaran a cabo para la licitación 30001123-062-02 en la sala de juntas "A de la Dirección de Obras y Mantenimiento de la Dirección de Obras y Mantenimiento de la Delegación Iztacalco, ubicadas en Av. Río Churubusco y Av. Te, Col. Gabriel Ramos Millán, código postal 08000 Delegación Iztacalco D.F., los días y horas indicadas anteriormente
- 7.- Se otorgara un anticipo de 10% (diez por ciento) para inicio de obra y un 20% (veinte por ciento) para compra de materiales y/o equipos de instalación permanente para esta licitaciones.
- 8.- Las proposiciones deberán presentarse en idioma español.
- 9.- La moneda en que deberán cotizarse las proposiciones será: peso mexicano
- 10.- Ninguna de las partes del trabajo podrán ser objetos de asociación o subcontratación, en los términos del articulo 47 de la Ley de Obras Publicas del Distrito Federal.
- 11.- Los interesados en la licitación deben comprobar experiencia técnica en Obras Publicas de Vialidad Superficial y de Obras Hidráulicas y Sanitarias para esta licitación. Además de capacidad financiera, administrativa y de control, durante el proceso de evaluación, según la información que se solicita en las bases de esta licitación publica.
- 12.- La Dirección General de Obras, Servicios y Desarrollo Urbano con base en los artículos 40 y 41 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal., efectuará el análisis comparativo de las proposiciones admitidas, formulara el dictamen y emitirá el fallo mediante el cual se adjudicara el contrato al concursante, que reuniendo las condiciones establecidas en la Ley y su Reglamento, haya presentado la postura legal, técnica, económica, financiera que garantice satisfactoriamente el cumplimiento del contrato y presente el precio mas bajo (fracción I del articulo 41 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal.).
- 13.- Contra la resolución que contenga el fallo no procederá recurso alguno.

México, D. F. a 01 de Octubre de 2002.

(Firma)

Ing. Joel Enrique Navarro López Director General de Obras, Servicios y Desarrollo Urbano

rúbrica

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN GUSTAVO A. MADERO

Convocatoria: 12

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios para el Distrito Federal, se convoca a los interesados en participar en la Licitación Pública Internacional para la Adquisición de Cuatrimotos Equipadas para Patrulla y Licitación Pública Nacional para la Adquisición de Luminarias tipo Suburbanas, de conformidad con lo siguiente:

#### Licitación Pública Internacional

| No. de licitación | Costo de las bases                                | Fecha límite para<br>adquirir bases | Junta de aclaraciones | Presentación y apertura de las propuestas | Dictamen y Fallo  |
|-------------------|---------------------------------------------------|-------------------------------------|-----------------------|-------------------------------------------|-------------------|
| 30001022-31-02    | \$ 1,700.00<br>Costo en Compranet:<br>\$ 1.500.00 | 07/10/02                            | 08/10/02<br>10:00     | 11/10/02<br>10:00                         | 15/10/02<br>13:00 |

| Partida | Clave CABMS | Descripción                                | Cantidad | Unidad de medida |
|---------|-------------|--------------------------------------------|----------|------------------|
| 1       | I480800134  | Cuatrimotos con Equipamiento para Patrulla | 16       | Vehículos        |

#### Licitación Pública Nacional

| No. de licitación | Costo de las bases                                | Fecha límite para<br>adquirir bases | Junta de aclaraciones | Presentación y apertura de las propuestas | Dictamen y Fallo  |
|-------------------|---------------------------------------------------|-------------------------------------|-----------------------|-------------------------------------------|-------------------|
| 30001022-32-02    | \$ 1,700.00<br>Costo en Compranet:<br>\$ 1,500.00 | 03/10/02                            | 04/10/02<br>12:00     | 09/10/02<br>10:00                         | 15/10/02<br>14:00 |

| Partida | Clave CABMS | Descripción                                   | Cantidad | Unidad de medida |
|---------|-------------|-----------------------------------------------|----------|------------------|
| 1       | C030000108  | Lámparas Suburbana tipo 3 x 13 watts a 127 V. | 30750    | Piezas           |

- Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx o bien en: Av. 5 de Febrero y Vicente Villada s/n, Colonia Villa Gustavo A. Madero, C.P. 07050, Gustavo A. Madero, Distrito Federal, teléfono: 57819110, los días Lunes a viernes; en un horario de: 10:00 a 15:00 horas. La forma de pago es en Convocante mediante cheque certificado o de caja a nombre de la Tesorería del Gobierno del Distrito Federal, en Compranet en la cuenta de cheques de Banca Serfin, sucursal No. 92, cuenta 9649285, mediante los recibos que genera el sistema, debiendo enviar copia vía fax del pago a la "convocante" para su inclusión en el registro de participantes.
- La junta de aclaraciones y demás eventos se llevarán a cabo en el Auditorio de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana en el primer piso del edificio anexo a la Delegación, ubicado en: Av. 5 de Febrero e Iturbide s/n Col., Col. Villa Gustavo A. Madero, C.P. 07050, Gustavo A. Madero, D. F.
- El idioma en que deberán presentar las proposiciones será: español.
- La moneda en que deberán cotizarse las proposiciones será: Peso mexicano.
- No se otorgará anticipo.
- Lugar de entrega: Como se indica en Bases.
- Plazo de entrega: Según Bases.
- El pago se realizará: Dentro de los 20 días hábiles posteriores a la fecha de aceptación de la Factura debidamente requisitada.
- Ninguna de las condiciones establecidas en las bases de licitación así como las proposiciones presentadas por los licitantes podrán ser negociadas.
- No podrán participar las personas que se encuentren en los supuestos del artículo 39 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal.
- No se realizara bajo la cobertura de algún tratado.
- Responsable de la Licitación: C. Víctor Manuel Gallegos de Ávila, Su bdirector de Recursos Materiales.

México, D.F., a 01 de octubre de 2002. **Lic. Gustavo Aquino Alcántara** Director de Recursos Materiales y Servicios Generales. (Firma)

# GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL JEFATURA DELEGACIONAL EN TLALPAN

## DIRECCION GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO

CONVOCATORIA PUBLICA NACIONAL No. CON02007-DTL/LP/007-2002

EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, A TRAVES DE LA DELEGACION TLALPAN, EN CUMPLIMIENTO AL ARTICULO 134 DE LA CONSTITUCION POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, DEL ARTICULO 24 APARTADO A DE LA LEY DE OBRAS PUBLICAS DEL DISTRITO FEDERAL, CONVOCA A LAS PERSONAS FISICAS O MORALES QUE ESTEN EN POSIBILIDADES DE LLEVAR A CABO LA OBRA PUBLICA DESCRITA A CONTINUACION PARA PARTICIPAR EN LA LICITACION PUBLICA NACIONAL, PARA LA ADJUDICACION DEL CONTRATO A PRECIOS UNITARIOS EN TIEMPO DETERMINADO.

CON CARGO A LA INVERSION AUTORIZADA POR LA SECRETARIA DE FINANZAS DEL G.D.F., SEGUN OFICIO DE AUTORIZACION DE INVERSION: SFDF/065/2002 DE FECHA 25 DE ENERO DE 2002.

| NUMERO<br>CONCURSO<br>DTL/LP/OM    | DESCRIPCION Y UBICACION DE LA OBRA                                                        | LIMITE PARA<br>ADQUIRIR<br>LAS BASES | VISITA A<br>LA OBRA | JUNTA DE<br>ACLARACIONES | PRESENTACION Y APERTURA DE PROPOSICIONE S TÉCNICAS Y ECONOMICAS | INICIO DE LA OBRA FECHA ESTIMADA DE TERMINO | PLAZO DE<br>EJECUCIÓN<br>EN DIAS<br>NATURALES |
|------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------------------------|---------------------|--------------------------|-----------------------------------------------------------------|---------------------------------------------|-----------------------------------------------|
| 30001068<br>031-02<br>( <b>B</b> ) | CONSTRUCCIÓN DE<br>CARPETA ASFALTICA,<br>DIVERSAS UBICACIONES,<br>ZONA III, TLALPAN, D.F. | 26 SEPT.<br>AL<br>2 OCT.<br>2002     | 3 OCT.<br>10:00 HRS | 4 OCT.<br>11:00 HRS      | 8-OCT.<br>10:00 HRS<br>10-OCT.<br>10:00 HRS                     | 16-octubre  30 DIC. 2002                    | 76 dias                                       |
| 30001068<br>032-02<br>( <b>B</b> ) | CONSTRUCCIÓN DE CARPETA ASFALTICA, DIVERSAS UBICACIONES, ZONAS III Y IV, TLALPAN, D.F.    | 26 SEPT.<br>AL<br>2 OCT.<br>2002     | 3 OCT.<br>10:00 HRS | 4 OCT.<br>11:00 HRS      | 8-OCT.<br>10:00 HRS<br>10-OCT.<br>10:00 HRS                     | 16-octubre<br>30 DIC.<br>2002               | 76 dias                                       |
| 30001068<br>033-02<br>( <b>B</b> ) | CONSTRUCCIÓN DE<br>CARPETA ASFALTICA,<br>DIVERSAS UBICACIONES,<br>ZONA I, TLALPAN, D.F.   | 26 SEPT.<br>AL<br>2 OCT.<br>2002     | 3 OCT.<br>11:00 HRS | 4 OCT.<br>11:00 HRS      | 8-OCT.<br>13:00 HRS<br>10-OCT.<br>13:00 HRS                     | 16-octubre<br>30 DIC.<br>2002               | 76 dias                                       |
| 30001068<br>034-02<br>( <b>B</b> ) | CONSTRUCCIÓN DE<br>CARPETA ASFALTICA,<br>DIVERSAS UBICACIONES,<br>ZONA V, TLALPAN, D.F.   | 26 SEPT.<br>AL<br>2 OCT.<br>2002     | 3 OCT.<br>12:00 HRS | 4 OCT.<br>11:00 HRS      | 8-OCT.<br>13:00 HRS<br>10-OCT.<br>13:00 HRS                     | 16-octubre<br>30 DIC.<br>2002               | 76 dias                                       |
| 30001068<br>035-02<br>( <b>B</b> ) | CONSTRUCCIÓN DE<br>CARPETA ASFALTICA,<br>DIVERSAS UBICACIONES,<br>ZONA V, TLALPAN, D.F.   | 26 SEPT.<br>AL<br>2 OCT.<br>2002     | 3 OCT.<br>12:00 HRS | 4 OCT.<br>11:00 HRS      | 9-OCT.<br>10:00 HRS<br>11-OCT.<br>10:00 HRS                     | 17-octubre<br>30 DIC.<br>2002               | 75 dias                                       |
| 30001068<br>036-02<br>( <b>B</b> ) | CONSTRUCCIÓN DE<br>CARPETA ASFALTICA,<br>DIVERSAS UBICACIONES,<br>ZONA V, TLALPAN, D.F.   | 26 SEPT.<br>AL<br>2 OCT.<br>2002     | 3 OCT.<br>12:00 HRS | 4 OCT.<br>11:00 HRS      | 9-OCT.<br>10:00 HRS<br>11-OCT.<br>10:00 HRS                     | 17-octubre<br>30 DIC.<br>2002               | 75 dias                                       |
| 30001068<br>037-02<br>( <b>A</b> ) | PODA DE ÁRBOLES,<br>DIVERSAS UBICACIONES,<br>ZONAS I, II, III, IV Y V,<br>TLALPAN, D.F.   | 26 SEPT.<br>AL<br>2 OCT.<br>2002     | 3 OCT.<br>13:00 HRS | 4 OCT.<br>13:00 HRS      | 9-OCT.<br>13:00 HRS<br>11-OCT.<br>13:00 HRS                     | 17-octubre<br>30 DIC.<br>2002               | 75 dias                                       |

| NUMERO<br>CONCURSO<br>DTL/LP/OM | DESCRIPCION<br>Y UBICACION<br>DE LA OBRA | LIMITE PARA<br>ADQUIRIR<br>LAS BASES | VISITA A<br>LA OBRA | JUNTA DE<br>ACLARACIONES | PRESENTACION Y APERTURA DE PROPOSICIONE S TÉCNICAS Y ECONOMICAS | INICIO DE LA OBRA FECHA ESTIMADA DE TERMINO | PLAZO DE<br>EJECUCIÓN<br>EN DIAS<br>NATURALES |
|---------------------------------|------------------------------------------|--------------------------------------|---------------------|--------------------------|-----------------------------------------------------------------|---------------------------------------------|-----------------------------------------------|
| 30001068                        | PODA DE ÁRBOLES,                         | 26 SEPT.                             | 3 OCT.              | 4 OCT.                   | 9-OCT.                                                          | 17-octubre                                  | 75 dias                                       |
| 038-02                          | DIVERSAS UBICACIONES,                    | AL                                   | 13:00 HRS           | 13:00 HRS                | 13:00 HRS                                                       |                                             |                                               |
| (A)                             | ZONAS I, II, III, IV Y V,                | 2 OCT.                               |                     |                          | 11-OCT.                                                         | 30 DIC.                                     |                                               |
|                                 | TLALPAN, D.F.                            | 2002                                 |                     |                          | 13:00 HRS                                                       | 2002                                        |                                               |

PARA EL PROCESO DE LICITACION, CONTRATACION Y EJECUCION DE LAS OBRAS PUBLICAS, LA LEY APLICABLE SERA LEY DE OBRAS PUBLICAS DEL DISTRITO FEDERAL.

CAPITAL CONTABLE MINIMO REQUERIDO: (A)\$4\`000,000.00, (B)\$3\`000,000.00.

COSTO DE LAS BASES:\$2,000.00 EN LA DEPENDENCIA., \$1,900.00 EN COMPRANET

#### ANTICIPOS PARA CONTRATOS DE OBRA: NO HABRA ANTICIPOS

1,-EL PAGO DEBERA EFECTUARSE MEDIANTE CHEQUE CERTIFICADO O DE CAJA, EXPEDIDO A FAVOR DE LA "SECRETARIA DE FINANZAS DEL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL", CON CARGO A UNA INSTITUCION DE CREDITO AUTORIZADA PARA OPERAR EN EL DISTRITO FEDERAL. LOS INTERESADOS DEBERAN ACUDIR A LAS OFICINAS DE LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE CONCURSOS Y SEGUIMIENTO DE OBRAS POR ADMINISTRACION, UBICADAS en CALLE MONEDA No. 1, PRIMER PISO, JARDÍN FLORESTA, CENTRO DE TLALPAN, PARA ADQUIRIR LAS BASES ARRIBA SEÑALADAS, O POR INTERNET EN: HTTP: // compranet. gob. mx, DEL 26 DE SEPTIEMBRE AL 2 DE OCTUBRE DE 2002, EN DIAS HABILES, DE LAS 10:00 A LAS 14:30 HORAS, PRESENTANDO LOS SIGUIENTES DOCUMENTOS A REVISION PREVIA VENTA DE LAS MISMAS, EN AMBOS CASOS DEBERAN PRESENTAR original y copia de:

- A. REGISTRO ANTE LA SECRETARIA DE OBRAS Y SERVICIOS.
- B. SOLICITUD POR ESCRITO EN PAPEL MEMBRETADO DE LA EMPRESA para CADA UNO DE LOS TRABAJOS EN QUE PRETENDAN CONCURSAR, ANOTANDO GIRO, NOMBRE, telefono Y DOMICILIO FISCAL Y CEDULA DE REGISTRO EN LA SECRETARIA DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO.
- C. DECLARACION ANUAL DE IMPUESTOS DEL EJERCICIO 2001, declaración ante s.h.c.p. del primer trimestre del 2002 y estado contable financiero con fecha de corte del 31 de DICIEMBRE del 2001 auditado por contador externo, anexaNDO cedula PROFESIONAL y registro ante la secretaria de hacienda del auditor.
- D. ACTA CONSTITUTIVA Y MODIFICACIONES, EN SU CASO, CUANDO SE TRATE DE PERSONA MORAL O COPIA CERTIFICADA DEL ACTA DE NACIMIENTO, SI SE TRATA DE PERSONA FISICA, ASI COMO LOS PODERES OUE DEBAN PRESENTARSE, ORIGINAL Y COPIA.
- E. PRESENTAR CURRICULUM VITAE completo DE LA EMPRESA Y CURRICULA VITARUM DEL PERSONAL TECNICO. RELACION DE CONTRATOS EN VIGOR, EN CASO DE NO TENER, MANIFESTARLO POR ESCRITO.
- F. DECLARACION ESCRITA Y BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD, DE NO ENCONTRARSE EN LOS SUPUESTOS DEL ARTICULO 37 DE LA LEY DE OBRAS PUBLICAS DEL DISTRITO FEDERAL, Y 47 DE LA LEY FEDERAL DE RESPONSABILIDADES DE LOS SERVIDORES PUBLICOS.

PREVIA REVISION DE LOS DOCUMENTOS DESCRITOS LA DEPENDENCIA ENTREGARA LAS CONSTANCIAS CORRESPONDIENTES; EN CASO DE PAGO MEDIANTE CHEQUE ENTREGARA LAS BASES y/o documentos del concurso, EN CASO DE PAGO EN COMPRANET ENTREGARA LOS CATALOGOS CORRESPONDIENTES. EN AMBOS CASOS LA FECHA LIMITE DE ENTREGA DE CATALOGOS Y REGISTRO DE PARTICIPANTES SERA EL DIA 2 DE OCTUBRE DE 2002 A LAS 14:30 HRS.

LA JUNTA DE ACLARACIONES Y LOS ACTOS DE APERTURA DE PROPOSICIONES TECNICAS Y ECONOMICAS SE LLEVARA A CABO EN LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE CONCURSOS Y SEGUIMIENTO DE OBRAS POR ADMINISTRACIÓN.

- LAS PROPOSICIONES DEBERAN PRESENTARSE EN IDIOMA ESPAÑOL Y NO SE SUBCONTRATARA NINGUNA DE LAS PARTES DE LA OBRA.
- LOS INTERESADOS DEBERAN CONTAR CON LA EXPERIENCIA Y CAPACIDAD TECNICA INHERENTE A LA OBRA DE LA LICITACION.

LA DELEGACION REALIZA ESTA LICITACION AUTORIZADA LOS DIAS 16 DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO EN LA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y EL DIA 13 DE SEPTIEMBRE, EN LA CUARTA SESION EXTRAORDINARIA DEL SUBCOMITE DE OBRAS DE ESTA DELEGACION.

LA DELEGACION, CON BASE EN LOS **ARTICULOS 40, 41, 42 Y 43, DE LA LEY DE OBRAS PUBLICAS DEL DISTRITO FEDERAL**, EFECTUARA EL ANALISIS COMPARATIVO DE LAS PROPOSICIONES ADMITIDAS, FORMULARA EL DICTAMEN Y EMITIRA EL FALLO PARA LA ADJUDICACION DEL CONTRATO AL CONCURSANTE CON LA PROPUESTA QUE HAYA PRESENTADO LA POSTURA QUE GARANTICE EL CUMPLIMIENTO DEL CONTRATO TECNICA Y FINANCIERAMENTE, NINGUNA DE LAS CONDICIONES CONTENIDAS EN LAS BASES DE LA LICITACION ASI COMO LAS PROPOSICIONES PRESENTADAS PODRAN SER NEGOCIADAS.

CONTRA LA RESOLUCION QUE CONTENGA EL FALLO, NO PROCEDERA RECURSO ALGUNO.

MEXICO, D.F., A 26 DE septiembre DE 2002 DIRECCION GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO ARQ. MANUEL SANTIAGO QUIJANO (Firma)

## GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN TLALPAN

#### LICITACIÓN PÙBLICA INTERNACIONAL N° 30001029-022-2002 LPI/DTLN/DGA/022/2002

La Delegación Tlalpan, en observancia al Artículo 134 de la Constitución Política de los Estados Unidos M exicanos y Artículos 26 y 27 inciso "A" y 30 Fracción II de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, convoca a participar a los interesados, en la Licitación Pública Internacional N°30001029-022-2002 LPI/DTLN/DGA/022/2002, autorizada por el Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios, en su Décima Septima Sesión Ordinaria, celebrada el día 04 de Septiembre del 2002, respectivamente, para la adquisición de "Mobiliario y Maquinaria y Equipo Industrial" como a continuación se indica:

|         | ión Pública<br>nacional N°                                                                                 |                                                                                                                                                     |                                  |                            |     | • •      | Acto de fallo             |
|---------|------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------------------------|----------------------------|-----|----------|---------------------------|
|         | 29-022-2002<br>//DGA/022/2002                                                                              |                                                                                                                                                     |                                  |                            |     |          | 15/10/2002<br>10:30 Horas |
| Partida | dida Descripción                                                                                           |                                                                                                                                                     |                                  |                            |     | Cantidad | Unidad de<br>Medida       |
| 1       | Contenedor de 500                                                                                          | litros de capacidad con sisten                                                                                                                      | na compatible para ser manipulac | lo por elevador hidráulico |     | 100      | Pieza                     |
| 2       | Contenedor de 1,000 litros de capacidad con sistema compatible para ser manipulado por elevador hidráulico |                                                                                                                                                     |                                  |                            | 100 | Pieza    |                           |
| 3       |                                                                                                            | Mecanismo de elevación hidráulica de contenedores para ser adaptados a vehículos recolectores de basura tipo carga trasera de capacidad de 20 yds.3 |                                  |                            |     |          | Pieza                     |

Las bases y especificaciones estarán a disposición, a partir de la fecha de publicación de la presente convocatoria y hasta el día 07 de Octubre del 2002, con un horario de 09:00 a 15:00 horas, en la Dirección de Recursos Materiales y Servicios Generales, ubicada en Calzada de Tlalpan número 4379, 2° piso, Colonia San Lorenzo Huipulco, Código Postal 14380. México, D. F.

El costo de las bases deberá cubrirse con cheque certificado o de caja, a nombre de la Secretaria de Finanzas y por el sistema de compras gubernamentales <a href="http://compranet.gobmx">http://compranet.gobmx</a> (compraNET), mediante el comprobante que genera el sistema.

Los actos de la Junta de Aclaración de Bases, Apertura de Ofertas Técnicas y Económicas, se llevarán a cabo en la sala de juntas de la Dirección de Recursos Materiales y Servicios Generales, ubicada en la dirección antes indicada.

Las proposiciones deberán presentarse en idioma español, precios fijos y en moneda nacional.

Lugar y plazo de entrega: Los materiales deberán de entregarse en el Almacén General de la Delegación, ubicado Cafetales Nº 7 Col. Prados Coapa, Delegación Tlalpan, y plazo de entrega. deberá ser a los 20 días hábiles posteriores a la emisión del Fallo.

Forma de pago: 20 días posteriores a la fecha de aceptación de las facturas debidamente requisitadas.

No se otorgarán anticipos.

A tentamente (Firma)

Lic. Alicia Baca Jiménez
Jefa de la Unidad Departamental de Adquisiciones

México, D. F., a 1° de Octubre del 2002

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

#### DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO

#### LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Convocatoria: 013

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y al artículo 32 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas y su Reglamento, se convoca a los interesados en participar en la licitación de carácter nacional para la contratación de Obra Pública a Precios Unitarios de conformidad con lo siguiente:

| No. de<br>licitación | Descripción general de la obra                                            | Fecha de inicio | Fecha de<br>terminación | Capital contable requerido |
|----------------------|---------------------------------------------------------------------------|-----------------|-------------------------|----------------------------|
| 046                  | Conservación y Mantenimiento de la Alberca Olímpica Agustín Melgar que se | 01-11-02        | 31-12-02                | 1,000,000.00               |

| No. de licitación | Costo de las bases                             | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|------------------------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-046-02   | \$1,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$ 800.00 | 07-10-02<br>15:00 hrs.                  | 08-10-02<br>12:00 hrs.             | 08-10-02<br>17:00 hrs.   | 15-10-02<br>10:00 hrs.                                 | 18-10-02<br>10:00 hrs.        |

Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx o bien en: la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, sita en Francisco del Paso y Troncoso Número 219 - 1er. piso, Colonia Jardín Balbuena, código postal 15900, Venustiano Carranza, Distrito Federal, los días lunes a viernes con el siguiente horario: de 9:00 a 15:00 horas. La forma de pago es: Cheque certificado o de caja a nombre de Gobierno del Distrito Federal/Secretaría de Finanzas/Tesorería del G.D.F.. En compranet mediante los recibos que genera el sistema.

La visita al lugar de la obra se llevará a cabo el día y hora indicados y el punto de reunión será en la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, en Francisco del Paso y Troncoso número 219, 1er. Piso colonia Jardín Balbuena, código postal 15900, Venustiano Carranza, Distrito Federal.

La junta de aclaraciones se llevará a cabo el día y hora indicados en la sala de juntas de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, ubicada en Francisco del Paso y Troncoso número 219, 1er. Piso colonia Jardín Balbuena, código postal 15900, Venustiano Carranza, Distrito Federal.

La apertura de la propuesta técnica y la apertura de la propuesta económica se llevará a cabo los días y horas indicados en la sala de juntas de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, ubicada en Francisco del Paso y Troncoso número 219, 1er. Piso colonia Jardín Balbuena, código postal 15900, Venustiano Carranza, Distrito Federal. Ubicación de la obra: dentro del Perímetro Delegacional.

El idioma en que deberá(n) presentar(se) la(s) proposición(es) será: Español.

La moneda en que deberá(n) cotizarse la(s) proposición(es) será: Peso Mexicano

Se otorgará anticipo del 10% (diez por ciento) para inicio de obra y del 20% (veinte por ciento) para compra de materiales y/o equipo de instalación permanente.

La experiencia técnica que deberán acreditar los interesados consiste en presentación de carátulas de contratos de trabajo similares a los referidos en la presente licitación.

Los requisitos generales que deberán ser cubiertos son: Solicitud manifestando el número de concurso en que desea participar, escrito de no encontrarse en los supuestos del artículo 51 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas, presentación de alta ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, acta constitutiva poderes y modificaciones, currículum y en caso de persona física acta de nacimiento.

La capacidad financiera que deberán acreditar las personas morales será mediante la declaración correspondiente al ejercicio del año 2001 o balance contable anual auditado por contador externo y en caso de personas físicas mediante éste último.

Presentación de Registro ante la Secretaría de Obras y Servicios.

Ninguna de las condiciones contenidas en las bases de licitación y proposiciones presentadas por los licitantes, podrán ser negociadas.

Los criterios generales para la adjudicación del contrato serán: con fundamento en el artículo 38 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas. Las condiciones de pago son: mediante la presentación de estimaciones mensuales, previa verificación de los trabajos.

MÉXICO. D.F., A 01 DE OCTUBRE DE 2002.

(Firma)

ARQ. FRUCTUOSO OCAMPO OLARTE

DIRECTOR GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO

## GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

## DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO

## LICITACIONES PÚBLICAS NACIONALES

Convocatoria: 014

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con los artículos 24 y 28 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal y su Reglamento, se convoca a las personas físicas y morales interesadas en participar en las licitaciones de carácter nacional para la contratación en la modalidad a Precios Unitarios y Tiempo Determinado, de conformidad con lo siguiente:

| No. de     | Descripción general de la obra                        | Fecha de inicio | Fecha de    | Capital contable |
|------------|-------------------------------------------------------|-----------------|-------------|------------------|
| licitación |                                                       |                 | terminación | requerido        |
| 047        | Conservación y Mantenimiento al Mercado Merced Flores | 01-11-02        | 28-02-03    | 7,000,000.00     |

| No. de licitación | Costo de las bases               | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|----------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-047-02   | \$1,000.00                       | 07-10-02                                | 08-10-02                           | 09-10-02                 | 17-10-02                                               | 22-10-02                      |
|                   | Costo en compranet:<br>\$ 800.00 | 15:00 hrs.                              | 10:00 hrs.                         | 17:00 hrs.               | 10:00 hrs.                                             | 12:00 hrs.                    |

| No. de licitación | Descripción general de la obra                                            | Fecha de inicio | Fecha de<br>terminación | Capital contable requerido |
|-------------------|---------------------------------------------------------------------------|-----------------|-------------------------|----------------------------|
| 048               | Supervisión para la Conservación y Mantenimiento al Mercado Merced Flores | 01-11-02        | 28-02-03                | 500,000.00                 |

| No. de licitación | Costo de las bases                             | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|------------------------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-048-02   | \$1,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$ 800.00 | 07-10-02<br>15:00 hrs.                  | 08-10-02<br>14:00 hrs.             | 08-10-02<br>19:00 hrs.   | 15-10-02<br>13:00 hrs.                                 | 18-10-02<br>13:00 hrs.        |

| No. de<br>licitación | Descripción general de la obra                            | Fecha de inicio | Fecha de<br>terminación | Capital contable requerido |
|----------------------|-----------------------------------------------------------|-----------------|-------------------------|----------------------------|
| 049                  | Conservación y Mantenimiento a 4 Mercados Públicos Zona I | 01-11-02        | 31-12-02                | 850,000.00                 |

| No. de licitación | Costo de las bases                            | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|-----------------------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-049-02   | \$1,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$800.00 | 07-10-02<br>15:00 hrs.                  | 09-10-02<br>10:00 hrs.             | 09-10-02<br>19:00 hrs.   | 16-10-02<br>10:00 hrs.                                 | 21-10-02<br>10:00 hrs.        |

| No. de<br>licitación | Descripción general de la obra                             | Fecha de inicio | Fecha de<br>terminación | Capital contable requerido |
|----------------------|------------------------------------------------------------|-----------------|-------------------------|----------------------------|
| 050                  | Conservación y Mantenimiento a 4 Mercados Públicos Zona II | 01-11-02        | 31-12-02                | 700,000.00                 |

| No. de licitación | Costo de las bases                            | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|-----------------------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-050-02   | \$1,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$800.00 | 07-10-02<br>15:00 hrs.                  | 09-10-02<br>12:00 hrs.             | 10-10-02<br>17:00 hrs.   | 16-10-02<br>12:00 hrs.                                 | 21-10-02<br>12:00 hrs.        |

| No. de<br>licitación | Descripción general de la obra                              | Fecha de inicio | Fecha de<br>terminación | Capital contable requerido |
|----------------------|-------------------------------------------------------------|-----------------|-------------------------|----------------------------|
| 051                  | Conservación y Mantenimiento a 5 Mercados Públicos Zona III | 01-11-02        | 31-12-02                | 900,000.00                 |

| No. de licitación | Costo de las bases               | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|----------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-051-02   | \$1,000.00                       | 07-10-02                                | 09-10-02                           | 10-10-02                 | 16-10-02                                               | 21-10-02                      |
|                   | Costo en compranet:<br>\$ 800.00 | 15:00 hrs.                              | 14:00 hrs.                         | 19:00 hrs.               | 17:00 hrs.                                             | 17:00 hrs.                    |

| No. de     | Descripción general de la obra                             | Fecha de inicio | Fecha de    | Capital contable |
|------------|------------------------------------------------------------|-----------------|-------------|------------------|
| licitación |                                                            |                 | terminación | reguerido        |
| 052        | Conservación y Mantenimiento a 3 Mercados Públicos Zona IV | 01-11-02        | 31-12-02    | 700,000.00       |

| No. de licitación | Costo de las bases                            | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|-----------------------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-052-02   | \$1,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$800.00 | 07-10-02<br>15:00 hrs.                  | 10-10-02<br>10:00 hrs.             | 11-10-02<br>17:00 hrs.   | 17-10-02<br>13:00 hrs.                                 | 22-10-02<br>17:00 hrs.        |

| No. de<br>licitación | Descripción general de la obra                            | Fecha de inicio | Fecha de<br>terminación | Capital contable requerido |
|----------------------|-----------------------------------------------------------|-----------------|-------------------------|----------------------------|
| 053                  | Conservación y Mantenimiento a 3 Mercados Públicos Zona V | 01-11-02        | 31-12-02                | 600,000.00                 |

| No. de licitación | Costo de las bases                             | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|------------------------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-053-02   | \$1,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$ 800.00 | 07-10-02<br>15:00 hrs.                  | 10-10-02<br>12:00 hrs.             | 11-10-02<br>19:00 hrs.   | 17-10-02<br>17:00 hrs.                                 | 22-10-02<br>19:00 hrs.        |

| No. de<br>licitación | citación Company Compa |          | Fecha de<br>terminación | Capital contable requerido |
|----------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------|-------------------------|----------------------------|
| 054                  | Conservación y Mantenimiento a 1 Mercado Público Zona VI                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       | 01-11-02 | 31-12-02                | 600,000.00                 |

| No. de licitación | Costo de las bases               | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|----------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-054-02   | \$1,000.00                       | 07-10-02                                | 11-10-02                           | 14-10-02                 | 18-10-02                                               | 23-10-02                      |
|                   | Costo en compranet:<br>\$ 800.00 | 15:00 hrs.                              | 10:00 hrs.                         | 17:00 hrs.               | 17:00 hrs.                                             | 17:00 hrs.                    |

| No. de     | Descripción general de la obra Fe                                    |          | Fecha de    | Capital contable |
|------------|----------------------------------------------------------------------|----------|-------------|------------------|
| licitación |                                                                      |          | terminación | requerido        |
| 055        | Conservación y Mantenimiento a la Red Secundaria de Drenaje Zona III | 01-11-02 | 31-12-02    | 300,000.00       |

| No. de licitación | Costo de las bases                            | Fecha límite para<br>adquirir las bases | Visita al lugar de<br>los trabajos | Junta de<br>aclaraciones | Presentación de<br>proposiciones y<br>apertura técnica | Acto de apertura<br>económica |
|-------------------|-----------------------------------------------|-----------------------------------------|------------------------------------|--------------------------|--------------------------------------------------------|-------------------------------|
| 30001061-055-02   | \$1,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$800.00 | 07-10-02<br>15:00 hrs.                  | 11-10-02<br>12:00 hrs.             | 14-10-02<br>19:00 hrs.   | 18-10-02<br>19:00 hrs.                                 | 23-10-02<br>19:00 hrs.        |

- Los recursos fueron autorizados con oficio de autorización de inversión de la Secretaría de Finanzas del Distrito Federal (SFDF) No. 066/2002 de fecha 25 de enero de 2002.
- Con fundamento en el artículo 26, tercer párrafo, de la Ley, los acortamientos de plazos entre la fecha de venta de bases y la (s) fecha (s) de fallo, fueron autorizados por el Subcomité de Obras de la Tercera Sesión Extraordinaria con fecha 3 de septiembre de 2002.
- Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx o bien en: la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, sita en Francisco del Paso y Troncoso Número 219 1er. piso, Colonia Jardín Balbuena, a partir de la fecha de publicación de la presente convocatoria, de lunes a viernes, de 9:00 a 15:00 horas, en días hábiles.

## REQUISITOS PARA ADQUIRIR LAS BASES:

- Se deberá entregar copia legible de los siguientes documentos, presentando los originales para cotejar:
- 1.- Adquisición directa en las oficinas de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano:
- 1.1 Constancia del registro del concursante emitido por la Secretaría de Obras y Servicios.
- 1.2 En caso de estar en trámite el registro:

Constancia del registro en trámite acompañado de:

Documentos comprobantes para el capital contable mínimo (mediante declaración fiscal de ejercicio del año inmediato anterior), donde se compruebe el capital contable mínimo requerido y los estados financieros (del año inmediato anterior) auditados por contador público con registro en la Administración General de Auditoria Fiscal Federal, asi como estados financieros a junio del actual ejercicio firmados por contador público, anexando copia de cédula profesional del contador.

- 2.- En caso de adquisición por medio del sistema COMPRANET:
- 2.1 Los documentos indicados en los puntos 1.1 o 1.2, según el caso, se anexarán en el sobre de la propuesta técnica, como documento T-I; el no presentar estos documentos será motivo de descalificación.
- 2.2 Los planos, especificaciones u otros documentos, que no se puedan obtener mediante el sistema COMPRANET, se entregarán a los interesados en: la Dirección de Obras de esta Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, previa presentación del recibo de pago.
- 3.- La forma de pago de las bases se hará:
- 3.1 En el caso de adquisición directa en las oficinas de la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, mediante cheque certificado o de caja expedido a favor de Gobierno del Distrito Federal/Secretaría de Finanzas/Tesorería del G.D.F., con cargo a una institución de crédito autorizada para operar en el D. F.
- 3.2 En el caso de adquisición por el sistema COMPRANET, mediante los recibos que genera el sistema.
- 4.- El lugar de reunión para la visita de obra, la cual es obligatoria será en la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano ubicada en: Francisco del Paso y Troncoso Número 219 1er. piso, Colonia Jardín Balbuena, C.P. 15900, Venustiano Carranza, Distrito Federal, los días y horas indicados anteriormente.
- 5.- El lugar de reunión para la junta de aclaraciones, la cual es obligatoria será en la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano ubicada en: Francisco del Paso y Troncoso Número 219 1er. piso, Colonia Jardín Balbuena, C.P. 15900, Venustiano Carranza, Distrito Federal, los días y horas indicados anteriormente.

Es obligatoria la asistencia de personal calificado a las juntas de aclaraciones. Se acreditará tal calidad con cédula profesional, certificado técnico o carta de pasante (original y copia), y presentará carta de la empresa donde se indique que cuenta con la experiencia en trabajos similares.

- 6- Los actos de presentación y apertura de proposiciones técnicas y económicas, se llevarán a cabo en la sala de juntas perteneciente a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, ubicada en Francisco del Paso y Troncoso Número 219 1er. piso, Colonia Jardín Balbuena, C.P. 15900, Venustiano Carranza, D.F. los días y horas indicados anteriormente.
- 7.- Se otorgará anticipo del 10% (diez por ciento) para inicio de obra y del 20% (veinte por ciento) para compra de materiales y/o equipo de instalación permanente.
- 8.- Las proposiciones deberán presentarse en idioma español.
- 9.- La moneda en que deberán cotizarse las proposiciones será: Peso mexicano.
- 10.- No habrá subcontratación de trabajos a realizar.
- 11.- Los interesados en las licitaciones indicadas deben comprobar experiencia técnica en los trabajos descritos de obra y capacidad financiera, administrativa y de control, durante el proceso de evaluación, según la información que se solicita en las bases de esta licitación pública.
- 12.- La Delegación Venustiano Carranza, con base en los artículos 40 y 41 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal y su Reglamento, efectuará el análisis comparativo de las proposiciones admitidas, formulará el dictamen y emitirá el fallo mediante el cual se adjudicará el contrato al concursante, que reuniendo las condiciones establecidas en la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal y su Reglamento, haya presentado la postura legal, técnica, económica, financiera y administrativa, que garantice satisfactoriamente el cumplimiento del contrato y presente el precio más bajo de acuerdo a la fracción I del artículo 41 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal.
- 13.- Contra la resolución que contenga el fallo no procederá recurso alguno.

MÉXICO, D.F., A 01 DE OCTUBRE DE 2002.

(Firma)

ARQ. FRUCTUOSO OCAMPO OLARTE

DIRECTOR GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

Secretaría de Obras y Servicios Dirección General de Servicios Urbanos Licitación Pública Nacional Convocatoria: 078

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con los artículos 24 y 28 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal se convoca a las personas físicas y morales interesadas en participar en la(s) licitación(es) de carácter nacional para la contratación en la modalidad de obra pública, conforme a lo siguiente:

| la modandad de obra pi     | ublica, conforme a lo sigi      |                          |                          |                                 |                 |                |          |                               |
|----------------------------|---------------------------------|--------------------------|--------------------------|---------------------------------|-----------------|----------------|----------|-------------------------------|
|                            | Descri                          | pción y ubicación de l   | la obra                  |                                 | Fecha de        | Fech           |          | Capital Contable              |
|                            |                                 |                          |                          |                                 | inicio          | termin         |          | Requerido                     |
| Construcción de Tinas de   |                                 |                          |                          | nal Bordo Poniente, ubicado en  | 01/11/2002      | 31/12/         | /2002    | \$1'017,390.00                |
|                            |                                 | deral del Ex – Lago d    |                          |                                 |                 |                |          |                               |
| No. de licitación          | Costo de las bases              | Fecha límite para        | Junta de aclaraciones    | Visita al lugar de la obra o de | Presentación    |                |          | to de apertura                |
|                            |                                 | adquirir bases           |                          | los trabajos                    | proposicion     |                |          | económica                     |
| 20001046 160 2002          | <b>#1 000 00</b>                | 07/10/2002               | 11/10/2002               | 00/10/2002                      | apertura téci   |                |          | 22/10/2002                    |
| 30001046-160-2002          | \$1,000.00                      | 07/10/2002               | 11/10/2002               | 08/10/2002                      | 18/10/200       | _              |          | 23/10/2002                    |
|                            | Costo en Compranet:<br>\$800.00 |                          | 11:00 HRS.               | 11:00 HRS.                      | 10:00 HR        |                |          | 12:00 HRS.                    |
|                            | Descri                          | pción y ubicación de l   | a obra                   |                                 | Fecha de inicio | Fech<br>termin |          | Capital Contable<br>Requerido |
| Construcción de las Obra   | as Complementarias y de Pro     | tección en el Sitio Cla  | nusurado Santa Catarina. | ubicado en el kilómetro 22.5    | 01/11/2002      | 31/12/         | /2002    | \$1'017,390.00                |
|                            | de la                           | a autopista México Pu    | ebla                     |                                 |                 |                |          | ŕ                             |
| No. de licitación          | Costo de las bases              | Fecha límite para        | Junta de aclaraciones    | Visita al lugar de la obra o de | Presentación    |                |          | to de apertura                |
|                            |                                 | adquirir bases           |                          | los trabajos                    | proposicion     |                |          | económica                     |
|                            |                                 |                          |                          |                                 | apertura técr   |                |          |                               |
| 30001046-161-2002          | \$1,000.00                      | 07/10/2002               | 11/10/2002               | 08/10/2002                      | 18/10/200       |                |          | 23/10/2002                    |
|                            | Costo en Compranet:             |                          | 13:00 HRS.               | 11:00 HRS.                      | 12:00 HR        | S              |          | 14:00 HRS.                    |
|                            | \$800.00                        |                          |                          |                                 | D 1 1           | T 1            | 1        | 0 1 1 0 11                    |
|                            | Descri                          | pción y ubicación de l   | a obra                   |                                 | Fecha de inicio | Fech<br>termin |          | Capital Contable<br>Requerido |
| Corredor Turístico y Cultu | real Evanto do Dotrálaco Do     | osílico Dovimentos De    | otopolog v Vohioulorog e | en Paseo de la Reforma Etapa I  | 31/10/2002      | 28/04/         |          | \$3'702,470.00                |
| Corredor Turistico y Culti |                                 | e Lieia a la Glorieta de |                          | in raseo de la Reforma Etapa i  | 31/10/2002      | 26/04/         | /2003    | \$5 702,470.00                |
|                            | Tramo r u                       | c Eleja a la Gioricia de | la Dialia.               |                                 |                 | L              | <u> </u> |                               |
| No. de licitación          | Costo de las bases              | Fecha límite para        | Junta de aclaraciones    | Visita al lugar de la obra o de | Presentación    | ı de           | Ac       | to de apertura                |
|                            |                                 | adquirir bases           |                          | los trabajos                    | proposicion     | es v           |          | económica                     |
|                            |                                 | ,                        |                          | ,                               | apertura téci   | nica           |          |                               |
| 30001046-162-2002          | \$1,000.00                      | 07/10/2002               | 08/10/2002               | 08/10/2002                      | 14/10/200       |                |          | 18/10/2002                    |
|                            | Costo en Compranet:             |                          | 12:00 HRS.               | 10:00 HRS.                      | 10:00 HR        | S              |          | 12:00 HRS.                    |
|                            | \$800.00                        |                          |                          |                                 |                 |                |          |                               |
|                            | Descri                          | pción y ubicación de l   | a obra                   |                                 | Fecha de inicio | Fech<br>termin |          | Capital Contable<br>Requerido |
| Corrador Turístico y Cultu | ural Fuanta da Patrálaca Da     | oílico Dovimentes De     | otonolos y Vohicularos   | en Paseo de la Reforma Etapa I  | 31/10/2002      | 28/04/         |          | \$4'363,220.00                |
| Corregor Turistico y Culti | Tramo II de Glorieta            | de la Diana al Angel     | de la Independencia      | en i asco de la Reforma Etapa I | 31/10/2002      | 20/04/         | /2003    | φ4 303,440.00                 |
| No. de licitación          | Costo de las bases              | Fecha límite para        | Junta de aclaraciones    | Visita al lugar de la obra o de | Presentación    | ı de           | Ac       | to de apertura                |
| Tion de notido             | Costo do las cuses              | adquirir bases           | I III GO UJUI GOIOIOS    | los trabajos                    | proposicion     |                |          | económica                     |
|                            |                                 |                          |                          |                                 | apertura técr   |                |          |                               |
| 30001046-163-2002          | \$1,000.00                      | 07/10/2002               | 08/10/2002               | 08/10/2002                      | 14/10/200       |                |          | 18/10/2002                    |
|                            | Costo en Compranet:             |                          | 12:00 HRS.               | 10:00 HRS.                      | 12:00 HR        | S              |          | 18:00 HRS.                    |
|                            | 00,000                          |                          | 1                        |                                 |                 |                |          |                               |

\$800.00

|                            | Descripción y ubicación de la obra                                                                                                                                                                  |                                     |                          |                                                 |                                                  |                      |                            |
|----------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------|--------------------------|-------------------------------------------------|--------------------------------------------------|----------------------|----------------------------|
| Corredor Turístico y Cultu | Corredor Turístico y Cultural Fuente de Petróleos – Basílica, Pavimentos Peatonales y Vehiculares en Paseo de la Reforma Etapa I Tramo III de la Glorieta del Angel de la Independencia a la Palma. |                                     |                          |                                                 |                                                  |                      |                            |
| No. de licitación          | Costo de las bases                                                                                                                                                                                  | Fecha límite para<br>adquirir bases | Junta de aclaraciones    | Visita al lugar de la obra o de<br>los trabajos | Presentación de proposiciones y apertura técnica |                      | Acto de apertura económica |
| 30001046-164-2002          | \$1,000.00<br>Costo en Compranet:<br>\$800.00                                                                                                                                                       | 07/10/2002                          | 08/10/2002<br>12:00 HRS. | 08/10/2002<br>10:00 HRS.                        | 14/10/2002<br>14:00 HRS                          |                      | 18/10/2002<br>20:00 HRS.   |
|                            | Descri                                                                                                                                                                                              | pción y ubicación de l              | a obra                   |                                                 | Fecha de inicio                                  | Fecha d<br>terminaci |                            |
|                            | Construcción del área                                                                                                                                                                               | verde en el Zoológico               | San Juan de Aragón.      |                                                 | 23/09/2002                                       | 05/12/20             | 02 \$1'501,240.00          |
| No. de licitación          | Costo de las bases                                                                                                                                                                                  | Fecha límite para<br>adquirir bases | Junta de aclaraciones    | Visita al lugar de la obra o de<br>los trabajos |                                                  |                      | Acto de apertura económica |
| 30001046-165-2002          | \$1,000.00<br>Costo en Compranet:<br>\$800.00                                                                                                                                                       | 07/10/2002                          | 08/10/2002<br>18:00 HRS. | 08/10/2002<br>10:00 HRS.                        | apertura técnica<br>15/10/2002<br>10:00 HRS      |                      | 18/10/2002<br>14:00 HRS.   |

|                    | Descri                                                                                                           | Fecha de inicio   | Fecha de terminación     | Capital Contable<br>Requerido   |                                |   |                          |
|--------------------|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------|--------------------------|---------------------------------|--------------------------------|---|--------------------------|
| Instalación de Alu | Instalación de Alumbrado Público en el Corredor Turístico y Cultural Reforma, tramo: Lieja – Fuente de Petróleos |                   |                          |                                 |                                |   |                          |
| No. de licitación  | Costo de las bases                                                                                               | Fecha límite para | Junta de aclaraciones    | Visita al lugar de la obra o de | Presentación de Acto de apertu |   | cto de apertura          |
|                    |                                                                                                                  | adquirir bases    |                          | los trabajos                    | proposicione<br>apertura técr  |   | económica                |
| 30001046-166-2002  | \$1,000.00<br>Costo en Compranet:<br>\$800.00                                                                    | 07/10/2002        | 09/10/2002<br>18:00 HRS. | 08/10/2002<br>10:00 HRS.        | 17/10/200<br>10:00 HR          | _ | 21/10/2002<br>11:00 HRS. |

<sup>\*</sup>Los recursos fueron aprobados mediante oficios de autorización de inversión por la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal SFDF/ 072/2002 de fecha 25 de Enero del 2002 y con número de afectación B-07-C0-02-037-E, mediante oficio DPPSOS/370/02 de fecha 04 de Julio de 2002.

- 1.1 Constancia del Registro de Concursante, emitida por la Secretaría de Obras y Servicios.
- 1.2 En caso de estar en trámite el registro de concursante, se debe presentar Constancia de registro en trámite, acompañada de los documentos comprobatorios de capital contable (mediante declaración fiscal del ejercicio del año inmediato anterior), donde se compruebe el capital contable mínimo requerido y los estados financieros (del año inmediato anterior), firmados por contador público, anexando copia de la cédula profesional del contador.
- 2. En caso de adquisición por medio del sistema Compranet:
- 2.1 Los documentos indicados en los puntos 1.1 ó 1.2, según el caso, se anexarán en el sobre de la propuesta técnica, como documento 1.4; el no presentar estos documentos será motivo de descalificación. Además deberán presentarlos para la obtención de los documentos descritos en el punto 2.2.

Con fundamento en el artículo 26, tercer párrafo, de la Ley, los acortamientos de plazos fueron autorizados por el Subcomité de Obras de la Dirección General de Servicios Urbanos, en la segunda sesión extraordinaria del 12 de Agosto del 2002.

<sup>\*</sup>Las bases de licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: <a href="http://compranet.gob.mx">http://compranet.gob.mx</a> o bien en Av. Canal de Apatlaco No. 502 Colonia Lic. Carlos Zapata Vela, C.P. 08040, Iztacalco, Distrito Federal, Teléfono 56-54-03-84; a partir de la fecha de publicación de la presente convocatoria, de lunes a viernes, de 10:00 a 15:00 horas, en días hábiles.

<sup>\*</sup> Requisitos para adquirir las bases:

<sup>\*</sup>Se deberá entregar copia legible de los siguientes documentos, presentando los originales para cotejar:

<sup>1.</sup> Adquisición directa de las bases en las oficinas de la Subdirección de Concursos y Contratos, ubicada en: Av. Canal de Apatlaco No. 502 Colonia Lic. Carlos Zapata Vela, C.P. 08040 Iztacalco, Distrito Federal, Teléfono 56-54-03-84

- 2.2 Los planos, especificaciones u otros documentos que no se puedan obtener mediante el sistema Compranet, se entregarán a los interesados en Av. Canal de Apatlaco No. 502 Colonia Lic. Carlos Zapata Vela, C.P. 08040 Iztacalco, Distrito Federal, Teléfono 56-54-03-84 en las oficinas de la Subdirección de Concursos y Contratos, previa presentación del recibo de pago y con término de tiempo al establecido para la visita al lugar de la obra o de los trabajos.
- 3. La forma de pago de las bases se hará:
- 3.1 En caso de adquisición directa, en las oficinas de la Subdirección de Concursos y Contratos ubicadas en: Av. Canal de Apatlaco No. 502 Colonia Lic. Carlos Zapata Vela, C.P. 08040, Iztacalco, Distrito Federal, Teléfono 56-54-03-84, mediante cheque certificado o de caja, expedido a favor de la Secretaría de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal, con cargo a una institución de crédito autorizada para operar en el Distrito Federal.
- 3.2 En caso de adquisición por el sistema Compranet: a través de banco SERFIN sucursal 92, con número de cuenta 9649285, mediante los recibos que genera el sistema.
- 4. El lugar de reunión para la visita de obra para la licitaciones 30001046-160-2002 será en: oficinas de la Residencia de Operaciones de la IV Etapa del Sitio de Disposición Final Bordo Poniente, localizado en el kilómetro 2.5 de la autopista Peñón Texcoco, para la licitación 161 será en: sitio de Disposición Final Santa Catarina, ubicado en el kilómetro 22.5 de la autopista México Puebla. Para las licitaciones 160 y 161 no es obligatoria la visita de obra. La visita de obra para las licitaciones 30001046-162-2002, 163 y 164, se llevarán a cabo en: la Subdirección de Ingeniería y Construcción ubicada en Av. Canal de Apatlaco N° 502 Col. Lic. Carlos Zapata Vela, Delegación Iztacalco, C. P. 08040 y para la licitación 165 será en: la Subdirección de Limpieza Urbana y Mantenimiento de Áreas Verdes, sita en avenida 661 N° 57 esquina con avenida 606 Col. San Juan de Aragón, C.P. 07950, para la licitación 166 se llevará acabo en: la Dirección de Alumbrado Público y Mantenimiento Urbano ubicada en Av. Canal de Apatlaco N° 502 Col. Lic. Carlos Zapata Vela, Delegación Iztacalco, C. P. 08040 los días y horas indicados anteriormente. En los concursos 162, 163, 164, 165 y 166 es obligatoria la asistencia de personal calificado a la(s) visita(s) de obra(s). Se acreditará tal calidad con cédula profesional, certificado técnico o carta de pasante (original y copia).
- 5. La junta de aclaraciones para las licitaciones 30001046-160-2002 y 161, se llevará a cabo en: Dirección de Transferencia y Disposición Final, ubicada en Av. Prolongación San Antonio N° 423, Col. Carola Mixcoac, delegación Alvaro Obregón, C.P. 01180. Para las licitaciones 30001046-162-2002, 163y 164, se llevarán a cabo en la Subdirección de Ingeniería y Construcción ubicada en Av. Canal de Apatlaco N° 502 Col. Lic. Carlos Zapata Vela, Delegación Iztacalco, C. P. 08040; para la licitación 165 se llevará acabo en: la Subdirección de Limpieza Urbana y Mantenimiento de Áreas Verdes, sita en avenida 661 N° 57 esquina con avenida 606 Col. San Juan de Aragón, C.P. 07950 y para la licitación 166 se llevará cabo en: la sala de juntas de la Dirección de Alumbrado Público y Mantenimiento Urbano ubicada en Av. Canal de Apatlaco N° 502 Col. Lic. Carlos Zapata Vela, Delegación Iztacalco, C. P. 08040, los días y horas indicados anteriormente. Es obligatoria la asistencia de personal calificado a la(s) junta(s) de aclaraciones. Se acreditará tal calidad con cédula profesional, certificado técnico o carta de pasante (original y copia).
- 6. Los actos de presentación y apertura de proposiciones técnicas y económicas se llevarán a cabo en la sala de concursos de la Subdirección de Concursos y Contratos, ubicada en Av. Canal de Apatlaco No. 502 Colonia Lic. Carlos Zapata Vela, C.P. 08040 Iztacalco, Distrito Federal, Teléfono 56-54-03-84, los días y horas indicados anteriormente.
- 7. Para las licitaciones 30001046-160-2002, 161, 165 y 166 no se otorgará anticipo y para las licitaciones 30001046-162-2002, 163 y 164 se otorgará un anticipo del 10% (diez por ciento) para el inicio de los trabajos y del 20% (veinte por ciento) para la compra de materiales.
- 8. Las proposiciones deberán presentarse en idioma español.
- 9. La moneda en que deberán cotizarse las proposiciones será: Moneda Nacional (pesos).
- 10. Para el total de las licitaciones de esta convocatoria NO se podrá subcontratar parte alguna de la obra.
- 11. Los interesados en la(s) licitación(es) 30001046-160-2002, deberán comprobar experiencia en: Obra civil y construcción de estructuras ligeras; para la licitación 161 deberán comprobar experiencia en: Obra civil y trabajos de colocación de malla ciclón; para las licitaciones 162, 163 y 164 deberán comprobar experiencia en: Obra civil y arquitectónica, para la licitación 165 deberán comprobar experiencia en: Construcción y rehabilitación de áreas verdes y para la licitación 166 deberán comprobar experiencia en: Obra civil y electromecánica. En todas las licitaciones también deberán comprobar capacidad financiera, administrativa y de control, durante el proceso de evaluación, según la información que se solicita en las bases de esta licitación pública.
- 12. La Dependencia, con base en los artículos 40 y 41 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal, efectuará el análisis comparativo de las proposiciones admitidas, formulará el dictámen y emitirá el fallo mediante el cual se adjudicará el contrato al concursante, que reuniendo las condiciones establecidas en la normatividad antes citada (Ley de Obras Públicas del Distrito Federal y su Reglamento), haya presentado la postura legal, técnica, económica, financiera y administrativa que garantice satisfactoriamente el cumplimiento del contrato y presente el precio más bajo.
- 13. Contra la resolución que contenga el fallo no procederá recurso alguno.

México, Distrito Federal 01 de Octubre del 2002

ING. ARQ. FRANCISCO GONZALEZ GOMEZ

DIRECTOR GENERAL

Rúbrica

(Firma)

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS DEL DISTRITO FEDERAL DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIÓN Y OPERACIÓN HIDRÁULICA

**CONVOCATORIA No. 030** 

La Secretaría de Obras y Servicios del Distrito Federal, con fundamento en el artículo 134 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y artículos 26, 27 inciso A, 30 fracción I y 41 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal y 08 de su Reglamento, a través de la Dirección General de Construcción y Operación Hidráulica, convoca a los interesados a participar en la Licitación Pública Nacional, de carácter bianual que abajo se indica:

30001047-052-02, para la contratación de "Tablero de distribución de media tensión, autosoportado, tipo subestación compacta industrial, incluye: suministro, pruebas, instalación y puesta en marcha"

| Periodo de venta<br>de bases | 1ª Sesión de aclaraciones | 2ª Sesión de aclaraciones | Acto de presentación y apertura de propuestas | Acto de fallo | Plazo de entrega                                 |
|------------------------------|---------------------------|---------------------------|-----------------------------------------------|---------------|--------------------------------------------------|
| Del 1° al 04 de              | 07/Oct/02                 | 07/Oct/02                 | 10/Oct/02                                     | 23/Oct/02     | 80 días hábiles, contados a partir del día hábil |
| octubre de 2002              | 09:30 horas               | 17:00 horas               | 18:00 horas                                   | 18:00 horas   | siguiente a la aprobación de planos              |

| Servidor público responsable del procedimiento Lic. Manuel Aquino Martínez, Subdirector de Suministros |                                                                                                                                          |           |                                      |  |  |  |  |  |  |  |
|--------------------------------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------|--------------------------------------|--|--|--|--|--|--|--|
|                                                                                                        |                                                                                                                                          |           |                                      |  |  |  |  |  |  |  |
| Lugar de entrega:                                                                                      | El bien deberá entregarse, instalarse, probarse, ponerse en marcha y ser aceptado LAB destino, de lunes a viernes de 08:00 a 18:00 hrs., |           |                                      |  |  |  |  |  |  |  |
|                                                                                                        | a nivel de piso en:                                                                                                                      |           |                                      |  |  |  |  |  |  |  |
|                                                                                                        | • Planta de bombeo N° 2 de "Gran Canal" sita en Avenida Oceanía s/n, esquina Iztaccihualt, Colonia Revolución, Delegación                |           |                                      |  |  |  |  |  |  |  |
|                                                                                                        | Venustiano Carranza, México, D.F                                                                                                         |           |                                      |  |  |  |  |  |  |  |
| Precio de las bases en convocante:                                                                     | \$550.00 (quinientos cincuenta pesos 00/100 M.N.)                                                                                        | Anticipo: | La licitación no cuenta con anticipo |  |  |  |  |  |  |  |
| Precio de las bases en compraNET:                                                                      | \$500.00 (quinientos pesos 00/100 M.N.)                                                                                                  |           |                                      |  |  |  |  |  |  |  |

| Concepto | Descripción                                                                                   | Cantidad | Unidad   |
|----------|-----------------------------------------------------------------------------------------------|----------|----------|
| 01       | Tablero de distribución de media tensión, autosoportado, tipo subestación compacta industrial | 01       | Coniunto |

- \* El plazo de los eventos de la licitación se computará a partir de la publicación en la Gaceta Oficial del Distrito Federal.
- \* Las bases y especificaciones se encuentran disponibles para su consulta en Internet: http://compranet.gob.mx o bien en la oficina de Convocatorias y Concursos de la Subdirección de Suministros, ubicada en el 5° piso del edificio de las Oficinas Centrales de la DGCOH, sito en Viaducto Río de la Piedad No. 507, Col. Granjas México, Delegación Iztacalco, Distrito Federal, de las 09:00 a las 15:00 y de 16:00 a 19:00 horas, en días hábiles. La revisión de las bases se hará en forma gratuita, pero será requisito para participar cubrir el costo de las mismas.
- \* La forma de pago de bases: en convocante el pago se deberá efectuar en un horario de 09:00 a 17:00 horas, en la Oficina de Pagaduría ubicada en la planta baja del edificio de la DGCOH, mediante cheque certificado o de caja (librado por la empresa licitante) a favor de la Secretaría de Finanzas del Distrito Federal, expedido por institución bancaria establecida en el Distrito Federal o área metropolitana (Tlalnepantla, Ecatepec, Naucalpan y Netzahualcóyotl). En compraNET: mediante recibo de compra que genera el sistema, citando los siguientes datos "Banca Serfín sucursal 92, cuenta N° 9649285".
- \* Los actos de sesión de aclaraciones, presentación y apertura de propuestas y fallo, se celebrarán en la Sala de Juntas de la Subdirección de Suministros, ubicada en el 5° piso del edificio de la DGCOH.
- \* El pago de los bienes se hará en moneda nacional a los 20 días naturales siguientes a la fecha de aceptación de las facturas debidamente requisitadas.
- \* Las proposiciones y la documentación legal y administrativa deberá presentarse en idioma español y en moneda nacional.
- \* La información adicional podrá presentarse en idioma español o inglés, preferentemente en el primero.
- \* No podrán participar las personas Físicas o Morales que se encuentren en cualquiera de los supuestos del artículo 39 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal.
- \* Para coadyuvar al mejor desarrollo de la sesión de aclaración de bases, se solicita a los interesados que las hayan adquirido, remitir sus dudas por escrito, de acuerdo al anexo que se incluye en las bases, al fax 56-57-38-53 ó al correo electrónico dgcoh06@prodigy.net.mx; previo a la fecha del evento.

México, Distrito Federal 1° de octubre de 2002 ING. ANTONIO DOVALI RAMOS DIRECTOR GENERAL DE CONSTRUCCIÓN Y OPERACIÓN HIDRAULICA (Firma)

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS DIRECCIÓN GENERAL DE CONSTRUCCIÓN DE OBRAS DEL SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO

Licitación Pública Nacional Convocatoria:028

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con los artículos 24 y 28 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal, se convoca a los interesados para participar en la licitación de carácter nacional, con recursos fiscales del Gobierno del Distrito Federal, para la contratación del PROYECTO EJECUTIVO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE VEHICULAR UBICADO SOBRE LA AVENIDA CINCO (EJE 3 ORIENTE), EN EL CRUCE CON LA AVENIDA ERMITA IZTAPALAPA (EJE 8 SUR), EN LA DELEGACIÓN IZTAPALAPA; INCLUYENDO SU VIALIDAD COINCIDENTE Y OBRAS INDUCIDAS Y COMPLEMENTARIAS, QUE FORMAN PARTE DE LA VIALIDAD ASOCIADA AL PROYECTO DE LA LÍNEA 12 PERIFÉRICO SUR – RÍO BECERRA; EN LAS DISCIPLINAS DE TOPOGRAFÍA, INGENIERÍA VIAL Y DE TRANSPORTE, GEOTECNIA, ESTRUCTURAS, ARQUITECTURA Y URBANISMO, E INSTALACIONES HIDROSANITARIAS Y ELÉCTRICAS, de conformidad con lo siguiente:

| N° de licitad     | ción                           | Costo de las bases                                                                                          | Fecha límite para adquirir bases | Visita al lugar de<br>la obra o los<br>trabajos | Junta de aclaraciones     | Presentación de proposiciones y apertura técnica | Acto de apertura económica | Fallo                     |
|-------------------|--------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------------------------|-------------------------------------------------|---------------------------|--------------------------------------------------|----------------------------|---------------------------|
| 30001060-028-02   |                                | \$ 3,090.00<br>Costo en compraNET:<br>\$ 3,040.00                                                           | 08/10/2002                       | 11/10/2002<br>10:00 horas                       | 16/10/2002<br>11:00 horas | 25/10/2002<br>13:30 horas                        | 01/11/2002<br>13:30 horas  | 13/11/2002<br>19:00 horas |
| Clave FSC (CCAOP) | Descripción general de la obra |                                                                                                             |                                  | Fecha de inicio                                 | Fecha de<br>terminación   | Capital Conta                                    | ble Requerido              |                           |
| 00000             | _                              | PROYECTO PUENTE VEHICULAR AV. 5 Y AV. ERMITA<br>IZTAPALAPA, VIALIDAD ASOCIADA AL PROYECTO DE LA<br>LÍNEA 12 |                                  |                                                 | 28/11/2002                | 10/07/2004                                       | \$400,0                    | 000.00                    |

<sup>\*</sup> Ubicación de la obra: sobre la Avenida 5 (Eje 3 Oriente), en el cruce con Avenida Er mita Iztapalapa (Eje 8 Sur), Delegación Iztapalapa, México, D. F.

<sup>\*</sup> Los recursos fueron comunicados por la Secretaría de Finanzas en oficio N° DPPSOS/324/02, de fecha 24 de junio del 2002.

<sup>\*</sup> Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx, o bien en: Dirección de Costos y Concursos de esta Dirección General, sita en Av. Universidad N° 800, 3er piso, Col. Santa Cruz Atoyac, C. P. 03310 Benito Juárez, México D. F., de 10:00 a 14:30 y de 18:00 a 20:00 horas.

<sup>\*</sup> La forma de pago es: en la convocante, mediante cheque certificado o de caja, expedido a favor del Gobierno del Distrito Federal/Secretaría de Finanzas/Tesorería del G. D. F., con cargo a institución de crédito autorizada para operar en el Distrito Federal. En compraNET con depósito a Banca Serfín, S. A. sucursal 92, cuenta N° 9649285, mediante los recibos que genera el sistema; estando disponibles planos y anexos a las bases en la convocante, los que deben ser recogidos con la brevedad posible para confirmar su inscripción en esta licitación y así considerar a su empresa para cualquier aclaración al respecto.

<sup>\*</sup> El lugar de reunión para la visita de obra será la Dirección de Costos y Concursos.

- \* La junta de aclaraciones, presentación de proposiciones, aperturas técnica y económica y fallo se llevarán a cabo en la sala de juntas de esta Dirección General (ubicada en el 4º piso), los días y horas indicados en el cuadro de referencias. Será obligatoria la asistencia de personal calificado a la (s) junta (s) de aclaraciones por parte de la empresa. Se acreditará tal calidad con cédula profesional, certificado técnico o carta de pasante (original y copia).
- \* No habrá anticipo.
- \* Se podrá subcontratar la participación de las disciplinas que no formen parte integrante de la empresa que participará; en cualquier caso, se deberán presentar las currículas del personal participante, hasta el nivel de jefe de proyecto, que demuestren fehacientemente la experiencia solicitada. Podrá asociarse con fines de financiamiento o ejecución de los trabajos.
- \* La experiencia técnica que deberán acreditar los interesados consiste en cumplir con uno de los requisitos siguientes: 1.- Haber tenido a su cargo proyectos ejecutivos para la construcción de pasos a desnivel elevados con infraestructura y subestructura de concreto reforzado y superestructura a base de elementos de concreto presforzado, o bien de infraestructura de concreto colado en sitio, subestructura y superestructura metálica o combinación de ambos, en claros entre apoyos mayores de 25.00 metros. 2.- En caso de empresas de reciente creación, presentar las currículas del personal hasta nivel de jefe de proyecto donde se demuestre fehacientemente que cumplen con la experiencia solicitada, en el punto anterior.
- \* Los requisitos generales que deberán ser cubiertos para adquirir las bases son: si la compra se hace en la convocante, entregar registro definitivo o en trámite vigente ante la Secretaría de Obras y Servicios; si la adquisición se realiza a través de compraNET, deberá anexar copia del mencionado registro dentro de su propuesta técnica; en ambos casos, presentará capital contable mínimo requerido comprobable mediante el estado de posición financiera de final de año debidamente firmado por contador público anexando copia de su cédula profesional y última declaración fiscal anual que corresponda al período; en caso de que el registro esté en trámite deberá entregar copia del acta constitutiva y sus modificaciones (para persona física, acta de nacimiento), así como manifestación escrita de no encontrarse en los supuestos del artículo 37 de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal.
- \* Los criterios generales para la adjudicación del contrato serán: cumplir lo dispuesto en los artículos 40 y 41, de la Ley de Obras Públicas del Distrito Federal. Contra la resolución que contenga el fallo no procederá recurso alguno.
- \* Garantías: a) de seriedad de su propuesta, del 5 al 15%, del importe total de la misma (ver bases); b) de cumplimiento del contrato, 10 % de su importe; c) por vicios ocultos, 10 % del monto total ejercido. Todos incluyendo el IVA, excepto en el primer caso. Las garantías mencionadas en los puntos a, b, y c, se constituirán mediante fianza, la de seriedad de la propuesta (a) también podrá ser mediante cheque cruzado.
- \* Las proposiciones deberán presentarse en unidades de moneda nacional e idioma español.

México, Distrito Federal a 1° de octubre del 2002. (Firma) ING. MARIO H. CURZIO RIVERA DIRECTOR GENERAL Rúbrica

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

CONTRALORÍA GENERAL

Convocatoria: 001

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, se convoca a los interesados en participar en la(s) licitación(es) para "ACCESORIOS, REFACCIONES Y NODOS" lo siguiente:

#### Licitación Pública Nacional

| No. de licitación | Costo de las bases | Fecha límite para<br>adquirir bases | Junta de<br>aclaraciones  | Visita a instalaciones | Presentación de propuestas y apertura<br>técnica y económica |
|-------------------|--------------------|-------------------------------------|---------------------------|------------------------|--------------------------------------------------------------|
| 30001082-011-02   | \$ 750.00          | 07/10/2002                          | 08/10/2002<br>11:00 horas | NO HABRA<br>VISITA     | 10/10/2002<br>11:00 horas                                    |

| Partida | Clave CABMS | Descripción                                                      | Cantidad | Unidad de Medida |
|---------|-------------|------------------------------------------------------------------|----------|------------------|
| 1       | 00          | NODOS DE CABLEADO ESTRUCTURADO                                   | 90       | PIEZAS           |
| 2       | 00          | UNIDAD DE CD-ROM IDE DE 52 VIAS CON SU CABLE DE DATOS Y DE AUDIO | 15       | PIEZAS           |

- Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en: AVENIDA JUAREZ Número 92- 2º PISO, Colonia CENTRO, C.P. 06040, Cuauhtémoc, Distrito Federal, teléfono: 56279700 Extensiones 2063 Y 2055, los días 01 AL 07 DE OCTUBRE DEL 2002; con el siguiente horario: LUNES A VIERNES DE 9:00 A 14:00 HORAS. La forma de pago es: CHEQUE CERTIFICADO O DE CAJA A FAVOR DE LA SECRETARIA DE FINANZAS DEL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL.
- La junta de aclaraciones se llevará a cabo el día 08 DE OCTUBRE DEL 2002 a las 11:00 horas en: AVENIDA JUAREZ NUMERO 92-2º PISO COLONIA CENTRO C.P. 06040 DELEGACION CUAUHTEMOC, Distrito Federal.
- El acto de Presentación de propuestas y apertura técnica y económica se efectuará el día 10 de OCTUBRE del 2002 a las 11:00 horas, en: AVENIDA JUAREZ NUMERO 92- 2º PISO COLONIA CENTRO C.P. 06040 DELEGACION CUAUHTEMOC. Distrito Federal.
- ➤ NO HABRA VISITA A LAS INSTALACIONES
- El(los) idioma(s) en que deberá(n) presentar(se) la(s) proposición(es) será(n): Español.
- La(s) moneda(s) en que deberá(n) cotizarse la(s) proposición(es) será(n): Peso mexicano.
- No se otorgará anticipo.
- Lugar del servicio: EN LA CONTRALORIA GENERAL DEL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL AV. JUÁREZ NUMERO 92 COL. CENTRO C.P. 06040 DELEGACION CUAUHTEMOC.
- Plazo de entrega: SEGUN BASES.
- > El pago se realizará: CHEQUE CERTIFICADO O DE CAJA A FAVOR DE LA SECRETARIA DE FINANZAS DEL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL.
- > Ninguna de las condiciones establecidas en las bases de licitación, así como las proposiciones presentadas por los licitantes, podrán ser negociadas.
- No podrán participar las personas que se encuentren en los supuestos del artículo 39 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, y Artículo 47 Fracción XXII de la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos.

MEXICO, D.F., A 01 DE OCTUBRE DEL 2002. LIC. AGUSTIN CAMARENA DE SANTIAGO DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACION RUBRICA. (Firma)

#### Red de Transporte de Pasajeros del Distrito Federal Organismo Público Descentralizado del Gobierno del Distrito Federal Dirección de Administración Convocatoria de Licitación Pública Nacional No. R.T.P./L.P.N./022/2002

El Gobierno del Distrito Federal a través de Red de Transporte de Pasajeros, en cumplimiento con lo establecido en el Artículo 134 Constitucional y en las disposiciones de los Artículos 26, 27 inciso A), 28, 30, fracción I y 43 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, convoca a los Proveedores Nacionales que reúnan los requisitos establecidos en las Bases respectivas, para participar en la Licitación Pública Nacional, para la Contratación de los Servicios de Mantenimiento Preventivo (M.P.) y Correctivo (M.C.) a Maquinaria y Equipo de los Módulos Operativos y Centros de Reconstrucción de Componentes, que se describe a continuación:

| No. Licitación             | Descripción de los principales bienes y/o<br>Servicios                                                                                                                         | Acto de Presentación de Propuestas con<br>la Documentación Legal y<br>Administrativa, Técnica y Económica | Acto de Fallo               |
|----------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------|
|                            | Lavadora de carrocería (3 Servs. M.C.), Lavadora de agua cal. (10 Servs. M.C.), Subestación eléctrica (4 Servs. M.P.), Desmontadora de Llantas (6 Servs. M.C.), Dinamómetro de |                                                                                                           | 15-octubre-02<br>10:00 Hrs. |
| Correc. a Maq. y<br>Equipo | transmisiones (1 Serv. M.C.)                                                                                                                                                   |                                                                                                           |                             |

La venta de Bases de esta Licitación tendrá lugar en el Tercer Piso del inmueble marcado con el número 114 de la calle de Serapio Rendón, Colonia San Rafael, Delegación Cuauhtémoc, C.P. 06470, en México, D.F., del 01 al 03 de octubre del 2002, en un horario de 10:00 a 13:00 y de 16:00 a 17:00 horas.

El costo de las Bases es de \$1,500.00 (Un Mil Quinientos Pesos 00/100 M.N.) más I.V.A.; y se podrá efectuar mediante efectivo, cheque nominativo certificado o de caja a favor del Organismo Público Descentralizado Red de Transporte de Pasajeros del Distrito Federal.

Los eventos previstos en los distintos Actos, se llevarán a cabo en la Sala de Juntas de este Organismo, ubicada en la Calle de Serapio Rendón número 114, en la Planta Baja, Colonia San Rafael, Delegación Cuauhtémoc, C.P. 06470, en México, D.F.; de acuerdo al calendario establecido en la presente Convocatoria y la Junta de Aclaración de Bases, se llevará a cabo, el día 4 de octubre del 2002 a las 10:00 horas.

Las propuestas deberán ser idóneas y solventes, presentarse en idioma español, y cotizar precios fijos en moneda nacional, y deberán ser dirigidas a la Gerencia de Abastecimientos de Red de Transporte de Pasajeros del Distrito Federal.

No se otorgarán anticipos para la prestación de los servicios.

El lugar, plazo de entrega y forma de pago serán los siguientes:

- 1.- Los plazos establecidos para la entrega -recepción de los servicios, serán de acuerdo al calendario y lugar señalados en las bases de esta Licitación.
- 2.- Forma de pago: 30 días posteriores a la presentación de la factura correspondiente.

A t e n t a m e n t e

México, D.F., a 01 de octubre del 2002.

Firma

Responsable del Procedimiento de

Licitación Pública Nacional

(Firma)

Javier A. Sánchez Alvarez

Javier A. Sánchez Alvarez Gerente de Abastecimientos

## SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO DEPARTAMENTO DE NORMATIVIDAD Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS

Segunda Convocatoria: 028

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, se convoca a los interesados en participar en la(s) licitación(es) para la contratación de Suministro e instalación del sistema de alumbrado ahorrador de energía y del nuevo alumbrado de emergencia (Segunda Convocatoria) de conformidad con lo siguiente:

#### Licitación Pública Nacional

| No. de licitación | Costo de las bases                 | Fecha límite para adquirir<br>bases | Junta de aclaraciones | Visita a instalaciones del S.T.C. | Presentación y apertura del sobre de la do cumentación legal y administrativa, propuesta técnica y económica |
|-------------------|------------------------------------|-------------------------------------|-----------------------|-----------------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 30102010-028-02   | \$ 3,000.00                        | 03/10/2002                          | 04/10/2002            | 03/10/2002                        | 09/10/2002                                                                                                   |
|                   | Costo en compranet:<br>\$ 2,650.00 |                                     | 17:00 horas           | 15:00 horas                       | 17:00 horas                                                                                                  |

| Partida | Clave CABMS | Descripción                                                                                  | Cantidad | Unidad de medida |
|---------|-------------|----------------------------------------------------------------------------------------------|----------|------------------|
| 1       | C810600000  | Suministro e instalación del sistema de alumbrado ahorrador de energía y del nuevo alumbrado | 1        | Servicio         |
|         |             | de emergencia                                                                                |          |                  |

- Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx o bien en: Luis Moya Número 102, Colonia Centro, C.P. 06070, Cuauhtémoc, Distrito Federal, teléfono: 5627-4502, 5627-4522, los días lunes a viernes; con el siguiente horario: de 09:00 a 14:00 horas. La forma de pago es: en efectivo o cheque de caja a favor del Sistema de Transporte Colectivo en las cajas receptoras del Departamento de Ingresos de la Gerencia de Recursos Financieros. En compranet mediante los recibos que genera el sistema.
- La junta de aclaraciones se llevará a cabo el día 4 de Octubre del 2002 a las 17:00 horas en: Sala de eventos "Lázaro Cárdenas del Río" de la Gerencia de Recursos Materiales, ubicado en: Luis Moya Número 102, Colonia Centro, C.P. 06070, Cuauhtémoc, Distrito Federal.
- La visita a instalaciones se llevará a cabo el día 03 de Octubre del 2002 a las 15:00 horas en: Estación Metro Cuauhtémoc sita en Av. Chapultepec 104, Col. Roma, C.P. 06700, Cuauhtémoc. Distrito Federal.
- El acto presentación y apertura del sobre de la documentación legal y administrativa, propuesta(s) técnica(s) y económica(s) se efectuará el día 9 de Octubre del 2002 a las 17:00 horas, en: Sala de eventos "Lázaro Cárdenas del Río" de la Gerencia de Recursos Materiales, Luis Moya, Número 102, Colonia Centro, C.P. 06070, Cuauhtémoc, Distrito Federal.
- El(los) idioma(s) en que deberá(n) presentar(se) la(s) proposición(es) será(n): Español.
- La(s) moneda(s) en que deberá(n) cotizarse la(s) proposición(es) será(n): Peso mexicano.
- No se otorgará anticipo.
- Lugar de entrega: en las instalaciones de la Línea 1 del S.T.C., los días lunes a domingo en el horario de entrega: las 24 horas.
- Plazo de entrega: del 16 de octubre al 31 de diciembre del 2002.
- El pago se realizará: dentro de los 20 días hábiles posteriores a la entrega de su factura.
- Ninguna de las condiciones establecidas en las bases de licitación, así como las proposiciones presentadas por los licitantes, podrán ser negociadas.

(Firma)

MEXICO, D.F., A 1° DE OCTUBRE DEL 2002.

DR. CARLOS ALBERTO WILSON GÓMEZ

SECRETARIO EJECUTIVO DEL COMITE DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL S.T.C. RUBRICA.

## SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO DEPARTAMENTO DE NORMATIVIDAD Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS

Segunda Convocatoria: 029

En observancia a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en su artículo 134, y de conformidad con la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, se convoca a los interesados en participar en la(s) licitación(es) para la contratación del Servicio para efectuar la reparación de tanques de freón (Segunda Convocatoria), de conformidad con lo siguiente:

#### Licitación Pública Nacional

| No. de licitación | Costo de las bases                                | Fecha límite para<br>adquirir bases | Junta de aclaraciones     | Visita a instalaciones del S.T.C. | Presentación y apertura del sobre de la documentación legal y administrativa, propuesta técnica y económica |
|-------------------|---------------------------------------------------|-------------------------------------|---------------------------|-----------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 30102010-029-02   | \$ 3,000.00<br>Costo en compranet:<br>\$ 2,650.00 | 03/10/2002                          | 04/10/2002<br>13:00 horas | No habrá visita a instalaciones   | 10/10/2002<br>13:00 horas                                                                                   |

| Partida | Clave CABMS | Descripción                       | Cantidad | Unidad de medida |
|---------|-------------|-----------------------------------|----------|------------------|
|         |             |                                   |          |                  |
|         |             |                                   |          |                  |
| 1       | C810600000  | Reparación de 25 tanques de freón | 1        | Servicio         |

- Las bases de la licitación se encuentran disponibles para consulta y venta en Internet: http://compranet.gob.mx o bien en: Luis Moya Número 102, Colonia Centro, C.P. 06070, Cuauhtémoc, Distrito Federal, teléfono: 5627-4502, 5627-4522, los días lunes a viernes; con el siguiente horario: de 09:00 a 14:00 horas. La forma de pago es: en efectivo o cheque de caja a favor del Sistema de Transporte Colectivo en las cajas receptoras del Departamento de Ingresos de la Gerencia de Recursos Financieros. En compranet mediante los recibos que genera el sistema.
- La junta de aclaraciones se llevará a cabo el día 4 de Octubre del 2002 a las 13:00 horas en: Sala de juntas de la Gerencia de Recursos Materiales, ubicado en: Luis Moya Número 102, Colonia Centro, C.P. 06070, Cuauhtémoc, Distrito Federal.
- El acto de presentación y apertura del sobre de la documentación legal y administrativa, propuesta(s) técnica(s) y económica(s) se efectuará el día 10 de Octubre del 2002 a las 13:00 horas, en: Sala de juntas de la Gerencia de Recursos Materiales, Luis Moya, Número 102, Colonia Centro, C.P. 06070, Cuauhtémoc, Distrito Federal.
- El(los) idioma(s) en que deberá(n) presentar(se) la(s) proposición(es) será(n): Español.
- La(s) moneda(s) en que deberá(n) cotizarse la(s) proposición(es) será(n): Peso mexicano.
- No se otorgará anticipo.
- Lugar de entrega: en las instalaciones del proveedor ganador, los días conforme al programa del licitante ganador, en el horario de entrega: como lo establezca el licitante ganador.
- Plazo de entrega: del 16 de octubre al 31 de diciembre del 2002.
- > El pago se realizará: dentro de los veinte días naturales, contados a partir de la fecha en que presente su factura a revisión.
- Ninguna de las condiciones establecidas en las bases de licitación, así como las proposiciones presentadas por los licitantes, podrán ser negociadas.

(Firma)

MEXICO, D.F., A 1° DE OCTUBRE DEL 2002.

DR. CARLOS ALBERTO WILSON GÓMEZ

SECRETARIO EJECUTIVO DEL COMITE DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENT OS Y PRESTACIÓN DE SERVICIOS DEL S.T.C. RUBRICA.

## FALLO DE LICITACION

GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN GUSTAVO A. MADERO

No. de licitación 30001022-026-02

| No. Partida | Cantidad | Descripción                                | Unidad de<br>Medida | Precio unitario sin I.V.A. | Importe sin I.V.A. | Adjudicado a | Fecha de<br>emisión del<br>fallo |
|-------------|----------|--------------------------------------------|---------------------|----------------------------|--------------------|--------------|----------------------------------|
| 1           | 2,724.95 | Cemento tipo I                             | Tonelada            | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 2           | 5,651.50 | Arena                                      | Metro cúbico        | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 3           | 5,658.50 | Grava                                      | Metro cúbico        | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 4           | 3,230    | Piedra cantera                             | Metro cúbico        | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 5           | 602.10   | Tabiques de cemento y arena (tabicon)      | Millar              | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 6           | 80.60    | Varilla No. 3 (3/8)" tramo de 12 metros    | Tonelada            | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 7           | 7.02     | Alambre recocido                           | Tonelada            | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 8           | 14.34    | Alambrón                                   | Tonelada            | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 9           | 688      | Tubería y accesorios de concreto           | Pieza               | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 10          | 21       | Brocal de concreto con tapa pozo de visita | Pieza               | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 11          | 13.61    | Tabique común recocido de arcilla          | Millar              | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 12          | 314      | Tepetate                                   | Metro cúbico        | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |
| 13          | 22       | Malla de acero                             | Rollo               | \$0                        | \$0                | Cancelada    | 03/09/2002                       |

GUSTAVO A. MADERO, DISTRITO FEDERAL, A 03 DE SEPTIEMBRE DEL 2002. C. VÍCTOR MANUEL GALLEGOS DE ÁVILA

(Firma)SUBDIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES RUBRICA.

### FALLO DE LICITACION GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN GUSTAVO A. MADERO

No. de licitación 30001022-027-02

| No. Partida | Cantidad | Descripción                                            | Unidad de<br>Medida | Precio unitario sin I.V.A. | Importe sin I.V.A. | Adjudicado a                               | Fecha de<br>emisión del<br>fallo |
|-------------|----------|--------------------------------------------------------|---------------------|----------------------------|--------------------|--------------------------------------------|----------------------------------|
| 1           | 180      | Llanta 1000 x 20, incluye Cámara y<br>Corbata          | Juego               | \$ 1,766                   | \$317,880.00       | LLANTAS TLATILCO, S.A. DE C.V.             | 18/09/2002                       |
| 2           | 100      | Llanta 185/70 R 13                                     | Pieza               | \$ 450                     | \$45,000.00        | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 3           | 120      | Llanta 700 x 16, incluye Cámara                        | Juego               | \$ 700                     | \$84,000.00        | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 4           | 200      | Llanta 750 x 17                                        | Pieza               | \$ 700                     | \$140,000.00       | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 5           | 20       | Llanta 155 / 70 R.15                                   | Pieza               | \$ 330                     | \$6,600.00         | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 6           | 8        | Llanta 750 x 16, incluye Cámara                        | Juego               | \$ 720                     | \$5,760.00         | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 7           | 30       | Llanta 1100 x 22                                       | Pieza               | \$ 2,000                   | \$60,000.00        | LLANTAS TLATILCO, S.A. DE C.V.             | 18/09/2002                       |
| 8           | 180      | Llanta 185/70 R.14                                     | Pieza               | \$ 462                     | \$83,160.00        | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 9           | 20       | Llanta 900 x 16, incluye Cámara                        | Juego               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 10          | 200      | Llanta 700 x 15, incluye Cámara                        | Juego               | \$ 680                     | \$136,000.00       | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 11          | 900      | Llanta 1100 x 20, incluye Cámara y<br>Corbata          | Juego               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 12          | 200      | Rin                                                    | Pieza               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 13          | 1,800    | Corbatas 1000 x 20                                     | Pieza               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 14          | 32       | Cámara 700 x 16                                        | Pieza               | \$ 60                      | \$1,920.00         | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE<br>C.V. | 18/09/2002                       |
| 15          | 11       | Llanta 900 x 20, 16 capas, incluye<br>Cámara y Corbata | Juego               | \$ 2,000                   | \$22,000.00        | LLANTAS TLATILCO, S.A. DE C.V.             | 18/09/2002                       |
| 16          | 20       | Botes de cemento blanco en envase de 500 ml.           | Pieza               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 17          | 200      | Valvula para Rin 13                                    | Pieza               | \$ 30                      | \$6,000.00         | BODEGA DE LLANTAS LA VIGA, S.A. DE C.V.    | 18/09/2002                       |
| 18          | 400      | Valvula para Cámara 10 - 00 - 20                       | Pieza               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 19          | 100      | Parche Tip - Top No. 0                                 | Pieza               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 20          | 100      | Parche Tip - Top No. 1                                 | Pieza               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 21          | 100      | Parche Tip - Top No. 2                                 | Pieza               | \$0                        | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 22          | 100      | Parche Tip - Top No. 3                                 | Pieza               | \$0                        | <b>\$</b> O        | Desierta                                   | 18/09/2002                       |

GUSTAVO A. MADERO, DISTRITO FEDERAL, A 18 DE SEPTIEMBRE DEL 2002. C. VÍCTOR MANUEL GALLEGOS DE ÁVILA

(Firma)
SUBDIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES
RUBRICA.

## FALLO DE LICITACION

GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN GUSTAVO A. MADERO

No. de licitación 30001022-028-02

| No. Partida | Cantidad | Descripción                                                           | Unidad de<br>Medida | Precio unitario sin<br>I.V.A. | Importe sin I.V.A. | Adjudicado a                               | Fecha de<br>emisión del<br>fallo |
|-------------|----------|-----------------------------------------------------------------------|---------------------|-------------------------------|--------------------|--------------------------------------------|----------------------------------|
| 1           | 6        | Llanta 17.5 L 24, Cámara<br>17.5 L 24 y Corbata 17.5<br>L24           | Juego               | \$0                           | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 2           | 210      | Llanta 11 R 22.5                                                      | Pieza               | \$ 2,600.00                   | \$546,000.00       | BODEGA DE LLANTAS<br>LA VIGA, S.A. DE C.V. | 18/09/2002                       |
| 3           | 10       | Llanta 19.5 L 24                                                      | Pieza               | \$0                           | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 4           | 10       | Llanta 11 L-16, Cámara 11 L-6 y Corbata 11 L-16                       | Juego               | \$ 2,120.00                   | \$21,200.00        | LLANTAS TLATILCO,<br>S.A. DE C.V.          | 18/09/2002                       |
| 5           | 10       | Llanta 14 - 17.5, Cámara 14 - 17.5 y Corbata 14 - 17.5                | Juego               | \$ 3,588.00                   | \$35,880.00        | LLANTAS TLATILCO,<br>S.A. DE C.V.          | 18/09/2002                       |
| 6           | 10       | Llanta 19.5 L 24, Cámara<br>19.5 L 24 y Corbata 19.5 L<br>24          | Juego               | \$0                           | \$0                | Desierta                                   | 18/09/2002                       |
| 7           | 3        | Llanta 1300-24, Cámara<br>1300-24 y Corbata 1300-24                   | Juego               | \$ 3,900.00                   | \$11,700.00        | LLANTAS TLATILCO,<br>S.A. DE C.V.          | 18/09/2002                       |
| 8           | 8        | Llanta 20.5 x 25 16 capas,<br>Cámara 20.5 x 25 y Corbata<br>20.5 x 25 | Juego               | \$ 12,300.00                  | \$98,400.00        | LLANTAS TLATILCO,<br>S.A. DE C.V.          | 18/09/2002                       |

GUSTAVO A. MADERO, DISTRITO FEDERAL, A 18 DE SEPTIEMBRE DEL 2002.

C. VÍCTOR MANUEL GALLEGOS DE ÁVILA

(Firma)

SUBDIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES RUBRICA.

## AVISO DE FALLO DE LICITACIÓN

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL CONTRALORIA GENERAL DEL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

| N° de Li<br>30001 082 |                       |                                         |                     |                         |                 | Fecha de emisión del fallo<br>22 DE AGOSTO DEL 2002 |
|-----------------------|-----------------------|-----------------------------------------|---------------------|-------------------------|-----------------|-----------------------------------------------------|
| N° consecutivo        | partida<br>adjudicada | Descripción                             | Unidad de<br>medida | Precio unitario sin IVA | Importe sin IVA | Adjudicado a                                        |
| 1                     | "A"                   | RENOVACION DE LICENCIAS DE<br>ANTIVIRUS | PAQUETE             | \$ 91,250.00            | \$ 91,250.00    | KELSI SILER, S.A. DE C.V.                           |

| 30             | 1º de Licitación<br>0001082-010-02<br>DA CONVOCATORIA | 2                        |                     |                         |                 |                                       |  |
|----------------|-------------------------------------------------------|--------------------------|---------------------|-------------------------|-----------------|---------------------------------------|--|
| N° consecutive | partida adjudicada<br>o                               | Descripción              | Unidad de<br>medida | Precio unitario sin IVA | Importe sin IVA | Adjudicado a                          |  |
| 1              | 1,2B,3,5,6,7,8,11,12<br>15,16,18,19,20 Y 21           | CONSUMIBLES INFORMATICOS | PIEZA               | \$ 281,459.28           | \$ 281,459.28   | CENTRO PAPELERO<br>MARVA, S.A DE C.V. |  |
| 2              | 2A, 4,9,10,13,17                                      | CONSUMIBLES INFORMATICOS | PIEZA               | \$ 42,155.00            | \$ 42,155.00    | DEALERS SUPLY, S.A<br>DE C.V.         |  |
| 3              | 14                                                    | CONSUMIBLES INFORMATICOS | PIEZA               | \$ 61,200.00            | \$ 61,200.00    | MUTIACCES COMPTER<br>SEO, S.A DE C.V. |  |

México, Distrito Federal 01 de octubre de 2002 LIC. AGUSTÍN CAMARENA DE SANTIAGO DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACIÓN DE LA CONTRALORIA GENERAL DEL G.D.F. (Firma) (Al margen superior izquierdo dos escudos que dicen: CIUDAD DE MÉXICO.- DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA.- Delegación Venustiano Carranza.- Dirección General de Administración.)

#### DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA

#### PUBLICACIÓN DE FALLOS

La Delegación Venustiano Carranza, con domicilio en Francisco del Paso y Troncoso número 219, colonia Jardín Balbuena, código postal 15900, México Distrito Federal, en cumplimiento a las disposiciones que establece el artículo 43 de la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal, emite el fallo que a continuación se describe: Número de Licitación 30001030-005-2002, fecha de fallo: 09 de agosto de 2002, Material Eléctrico, proveedores ganadores: Iluminación y Suministros Eléctricos, S.A. de C.V., domicilio: Luis Moya número 54-A interior 1, colonia Centro, código postal 06050, Cuauhtemoc, México D.F., monto adjudicado: \$879,936.47; Treta Iluminación, S.A. de C.V., domicilio: Cruz del Valle Verde número 12, colonia Santa Cruz del Monte, Naucalpan Estado de México, código postal 53110, monto adjudicado \$667,001.96; Manufacturera de Reactores, S.A. de C.V., domicilio: Vicente Guerrero número 28 y 30, colonia Guadalupe del Moral, código postal 09300, Iztapalapa, México D.F., monto adjudicado \$509,220.00; Euroeléctrica, S.A. de C.V., domicilio: Avenida Año de Juárez número 253, colonia Granjas San Antonio, código postal 09070, México D.F., monto adjudicado \$460,042.87; Cablek de México, S.A. de C.V., domicilio: Avenida San Antonio 319-401, colonia San Pedro de los Pinos, código postal 03800, Benito Juárez, México D.F., monto adjudicado: \$23,939.21; Osram de México, S.A. de C.V., domicilio: Camino a Tepalcapa número 8, Tultitlán Estado de México, código postal 54900, monto adjudicado \$17,480.00

> México D.F., a 1 de octubre de 2002 Atentamente El Director General de Administración y Secretario Ejecutivo del Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios en Venustiano Carranza

> > Rúbrica Dr. Carlos Díaz Abrego (firma) (Firma)

## FE DE ERRATAS, DELEGACIÓN MIGUEL HIDALGO

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

Delegación Miguel Hidalgo

## FE DE ERRATAS

Dice 30001026-024-02 "VESTUARIO Y PRENDAS DE PROTECCIÓN" (SEGUNDA CONVOCATORIA) 30001026-025-02 "EQUIPO EDUCACIONAL Y RECREATIVO"

30001026-023-02 "VESTUARIO Y PRENDAS DE PROTECCIÓN" (SEGUNDA CONVOCATORIA) Debe decir 30001026-024-02 "EQUIPO EDUCACIONAL Y RECREATIVO"

A TENTA MENTE EL DIRECTOR GENERAL DE LA ADMIISTRACION (Firma)

LIC. OSCAR ENRRIQUE MARTINEZ VELASCO

(Al margen inferior central un sello legible)

## AVISO DE LA CANCELACIÓN DE LA LICITACIÓN PÚBLICA DBJ-DGODU-011 DEL 2002 (LOCAL)

#### GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

DELEGACION BENITO JUÁREZ

## AVISO DE LA CANCELACIÓN DE LA LICITACIÓN PÚBLICA DBJ-DGODU-011 DEL 2002 (LOCAL)

| NÚMERO         | DESCRIPCIÓN                                | MONTO     | PLAZO DE I | EJECUCIÓN |             |
|----------------|--------------------------------------------|-----------|------------|-----------|-------------|
| DE             | DE                                         | CON       | INICIO     | TERMINO   | CONTRATISTA |
| CONCURSO       | OBRA                                       | IVA       |            |           |             |
| 30001118-03802 | PODA INTEGRAL DE 2,075 ÁRBOLES EN COLONIAS | CANCELADO | CANCELADO  | CANCELADO | CANCELADO   |

EL ORGANO POLÍTICO ADMINISTRATIVO EN BENITO JUÁREZ INFORMA QUE LA CONVOCATORIA DBJ-DGODU-011 (LOCAL), LA CUAL FUE PUBLICADA EL 03 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, SE CANCELA POR RAZONES DE CARÁCTER ADMINISTRATIVO, CUALQUIER ACLARACIÓN SE HARÁ EN LA UNIDAD DEPARTAMENTAL DE CONCURSOS Y CONTRATOS DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO, UBICADA EN AV. DIVISIÓN DEL NORTE 1611 COLONIA SANTA CRUZ ATOYAC DE ESTA DELEGACIÓN.

MÉXICO D.F. A 01 DE OCTUBRE DEL 2002
ATENTAMENTE
DIRECTOR GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO
EN BENITO JUÁREZ
ING. GERARDO CANTÚ VILLARREAL
RUBRICA.

(Firma)

## NOTA ACLARATORIA, DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA

## GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL DELEGACIÓN VENUSTIANO CARRANZA DIRECCIÓN GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO

#### NOTA ACLARATORIA

EN LA PUBLICACIÓN CON FECHA 26 DE SEPTIEMBRE DE 2002, DE LA CONVOCATORIA 013 DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL, SE HACE DEL CONOCIMIENTO LO SIGUIENTE: QUEDA CANCELADA CONFORME LO ESTABLECE EL ARTÍCULO 35 FRACCIÓN I DE LA LEY DE OBRAS PÚBLICAS Y SERVICIOS RELACIONADOS CON LAS MISMAS.

EN LA PUBLICACIÓN CON FECHA 26 DE SEPTIEMBRE DE 2002, DE LA CONVOCATORIA 014 DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL, SE HACE DEL CONOCIMIENTO LO SIGUIENTE: QUEDA CANCELADA CONFORME LO ESTABLECE EL ARTÍCULO 31 FRACCIÓN I DE LA LEY DE OBRAS PÚBLICAS DEL DISTRITO FEDERAL.

MÉXICO, D.F. A 01 DE OCTUBRE DEL 2002

(Firma)

ARQ. FRUCTUOSO OCAMPO OLARTE

DIRECTOR GENERAL DE OBRAS Y DESARROLLO URBANO

## SECCIÓN DE AVISOS

# BASARAGO, SOCIEDAD COOPERATIVA DE RESPONSABILIDAD LIMITADA DE CAPITAL VARIABLE

#### AVISO DE TRANSFORMACION

La Asamblea General Extraordinaria de Socios de BASARAGO, SOCIEDAD COOPERATIVA DE RESPONSABILIDAD LIMITADA DE CAPITAL VARIABLE celebrada el día jueves 29 de agosto de 2002, aprobó, con fundamento en el Artículo 223 de aplicación supletoria al artículo 228, ambos de la Ley General de Sociedades Mercantiles, el acuerdo de transformación, con el objeto que a partir de dicha asamblea y cumplidos los requisitos a que se refiere el último párrafo del presente aviso, dicha sociedad adopte el tipo societario de **Sociedad Anónima de Capital Variable.** 

Por tanto, para dar cumplimiento al artículo 223 de la Ley de la materia, se adjunta el último balance de BASARAGO, SOCIEDAD COOPERATIVA DE RESPONSABILIDAD LIMITADA DE CAPITAL VARIABLE y no procede la publicación del sistema para la extinción del pasivo, en virtud de que la sociedad no deja de existir.

La resolución de transformación deberá protocolizarse ante notario e inscribirse en el Registro Público de Comercio. Asimismo, deberá publicarse en la Gaceta Oficial del Gobierno del Distrito Federal por ser el domicilio de la sociedad transformada. El texto completo de la resolución de la transformación, se encontrará a disposición de los socios y acreedores en las oficinas de BASARAGO, SOCIEDAD COOPERATIVA DE RESPONSABILIDAD LIMITADA DE CAPITAL VARIABLE ubicadas en San Pedro número 76-A, Colonia Del Carmen, Delegación Coyoacán, en México, Distrito Federal, C.P. 04100.

Cumplidos los requisitos y transcurrido el plazo de tres meses a que se refiere el artículo 224 de la Ley General de Sociedades Mercantiles sin que se haya presentado oposición, la transformación surtirá plenos efectos y la sociedad se denominará BASARAGO, SOCIEDAD ANONIMA DE CAPITAL VARIABLE.

México, Distrito Federal, a 1º de octubre de 2002. (Firma) Licenciado Efrén Ocampo López Administrador Unico y Delegado Especial Ejecutor

#### BASARAGO, S. C. DE R. L. DE C. V. Estado de posición financiera del 01 de Enero al 31 de Diciembre 2001

| Activo             |         | Pasivo                                                                                |
|--------------------|---------|---------------------------------------------------------------------------------------|
| Activo circulante  |         | Pasivo a corto plazo                                                                  |
| Caja               | 570     | Cuentas por pagar 1544315                                                             |
| Cuentas por cobrar | 1736066 | Contrib. Por pagar 97726                                                              |
|                    |         | Total pasivo 1642041<br>Capital                                                       |
|                    |         | Capital social 10000                                                                  |
|                    |         | Utilidades acum403913Perdidas acum(287960)Perdida del ejerc.(31358)Total capital94595 |
| Total Activo       | 1736636 | Total Pasivo y Capital 1736636 (Firma) C.P. Jose Bolaños Cruz Comisario               |

# INMOBILIARIA AILYN, S.A.

#### CONVOCATORIA

Se convoca a los accionistas de "Inmobiliaria Ailyn", S.A. a la Asamblea General Extraordinaria del 23 de Octubre del 2002 a las 11:00 horas en calle Sullivan No. 9, Col. San Rafael, Delegación Cuauhtémoc México Distrito Federal.

#### ORDEN DEL DIA

- I. Presentación del Balance General del ejercicio social del 2001 y del informe del Comisario.
- II. Ratificación o remoción del Administrador Unico.
- III. Aumento de Capital Social.
- IV. Transformación de Sociedad Anónima a Sociedad Anónima de Capital Variable.
- V. Asuntos Generales.
- VI. Delegados Especiales.

El depósito de los títulos para poder asistir a la asamblea, podrá hacerse a más tardar el día 23 de Octubre del 2002 en la Tesorería de la Sociedad ubicada en el domicilio indicado de 10:00 a 10:30 horas.

México, Distrito Federal a 19 de Septiembre del 2002.

(Firma)

SR. GALO ALONSO CASTILLO VEGA

ADMINISTRADOR UNI CO

# COMERCIALIZADORA KIPE, S.A. DE C.V. BALANCE FINAL DE LIQUIDACIÓN AL 31 DE AGOSTO DE 2002.

# ACTIVO

| C | D  | $\alpha$ | П     | Λ . | NΊ | ΓE   |
|---|----|----------|-------|-----|----|------|
|   | IK |          | . , . | . A | 10 | ı e. |

BANCOS 30,832
SUMA EL CIRCULANTE 30,832
SUMA DEL ACTIVO 30,832

# CAPITAL

# CONTABLE

| CAPITAL SOCIAL          | 1,500,000  |
|-------------------------|------------|
| APORTACIÓN DE SOCIOS    | 78,799     |
| UTILIDAD EJERCICIO 1999 | 971,257    |
| UTILIDAD EJERCICIO 2000 | 1,292,559  |
| PÉRDIDA EJERCICIO 2001  | -3,732,281 |
| PÉRDIDA EJERCICIO 2002  | -79,502.90 |
|                         |            |
| SUMA DEL CONTABLE       | 30,832     |
|                         |            |
| SUMA PASIVO MÁS CAPITAL | 30,832     |
|                         |            |

(Firma) C.P. ERWIN FRANCISCO LOBO CRUZ LIQUIDADOR

# LA DISTRIBUCIÓN QUE CORRESPONDE ENTRE LOS ACCIONISTAS ES LA SIGUIENTE:

| ACCIONISTA                                               | TOTAL           |
|----------------------------------------------------------|-----------------|
| JOSEPH ALCHALEL ROZILLIO<br>MAURICIO EDWABNE KLEINFINGER | 25,898<br>4,933 |
| TOTALES                                                  | 30,832.07       |

# GRUPO PISPIRITO, S.A. DE C.V. BALANCE FINAL DE LIQUIDACIÓN AL 31 DE AGOSTO DE 2002.

# ACTIVO

| CIRCU | JLANTE |
|-------|--------|
|-------|--------|

|                    | =========== |
|--------------------|-------------|
| SUMA DEL ACTIVO    | 185,937     |
| SUMA EL CIRCULANTE | 185,937     |
| CAJA               | 185,937     |

# CAPITAL

# CONTABLE

| CAPITAL SOCIAL          | 50,000     |
|-------------------------|------------|
| UTILIDAD EJERCICIO 1997 | 87,881     |
| UTILIDAD EJERCICIO 1998 | 1,087,109  |
| PÉRDIDA EJERCICIO 1999  | -1,039,053 |
|                         |            |
| SUMA DEL CONTABLE       | 185,937    |
|                         |            |
| SUMA PASIVO MÁS CAPITAL | 185,937    |
|                         | =========  |

(Firma)

C.P. RIVELINO ALEJANDRO VILLEGAS MUÑOZ LIQUI DADOR

# LA DISTRIBUCIÓN QUE CORRESPONDE ENTRE LOS ACCIONISTAS ES LA SIGUIENTE:

| ACCIONISTA                                       | TOTAL               |
|--------------------------------------------------|---------------------|
| ALBERTO ALCHALEL CORKIDHI<br>SAÚL RODRÍGUEZ DÍAZ | 111,562<br>74,375   |
| TOTALES                                          | 185,937<br>======== |

# INPROES MÉXICO, S.A. DE C.V. EN LIQUIDACIÓN

BALANCE FINAL DE LIQUIDACIÓN AL 30 DE JUNIO DE 2002

| ACTIVO                                               |                  | PASIVO                                                                        |                              |
|------------------------------------------------------|------------------|-------------------------------------------------------------------------------|------------------------------|
| CAJA BANCOS INVERSIONES EN VALORES DEUDORES DIVERSOS | 0<br>0<br>0<br>0 | ACREEDORES DIVERSOS                                                           | 0                            |
| ACTIVO FIJO                                          | 0                | CAPITAL CONTABLE CAPITAL SOCIAL APORTACIONES PARA FUTUROS AUMENTOS DE CAPITAL | 50,000.00<br>452,990.00      |
| SUBTOTAL                                             | 0                |                                                                               | 502,990.00                   |
| ACTIVO DIFERIDO                                      | 0                | RESULT. EJERC. ANTERIORES<br>RESULTADO DEL EJERCICIO                          | (233,163.00)<br>(269,827.00) |
|                                                      |                  |                                                                               | (502,990.00)                 |
|                                                      |                  | SUMA DE CAPITAL                                                               | 0                            |
| TOTAL DE ACTIVO                                      | 0                | TOTAL PASIVO Y CAPITAL                                                        | 0                            |

Del resultado del presente Balance, se desprende que no existe cantidad alguna que por remanente o haber social tenga que repartirse entre los señores Accionistas.

México, Distrito Federal a 31 de julio de 2002.

(Firma) LIC. ADRIÁN FERNÁNDEZ MARGÁIN LIQUIDADOR

# "BARRA BLANCA", S.C. AVISO DE TRANSFORMACIÓN DE SOCIEDAD.

En cumplimiento y para los efectos del artículo 223, en relación con el artículo 223, en relación con el artículo 228 de la Ley General de Sociedades Mercantiles, se hace del conocimiento del público en general que en la asamblea general extraordinaria de socios de Barra Blanca, S.C. celebrada el día 13 de junio del 2002 se decretó la transformación de la sociedad de referencia para que en lo sucesivo sea Sociedad Anónima de Capital Variable, bajo la razón social de Barra Blanca, S.A. de C.V.

México, D.F. a 13 de junio del 2002.

Representante legal.

C.P. Oscar Roberto Porter Lorenzo.

Rúbrica.

(Firma)

# INMOBILIARIA PIZSAL, S.A DE C.V

Con fundamento en el artículo 278 fracción II de Ley General de Sociedades Mercantiles, "Inmobiliaria Pizsal" S.A DE C.V publica el balance final de liquidación al 31 de diciembre de 1996.

| ACTIVO                            |         | PASIVO                     |         |
|-----------------------------------|---------|----------------------------|---------|
| CIRCULANTE                        |         | Total del Pasivo           | 0       |
| Efectivo o Inversiones Temporales | 300,000 | CAPITAL CONTABLE           |         |
| TOTAL ACTIVO                      | 300,000 | Capital Social             | 300,000 |
|                                   |         | Total del Capital Contable | 300,000 |
|                                   |         | TOTAL PASIVO Y CAPITAL     | 300,000 |

(Firma)

ING. ARMANDO PIZAÑA PEREZ REPRESENTANTE LEGAL Y LIQUIDADOR

# SALESAWARE INTERNATIONAL S.A. DE C.V. Convocatoria

De acuerdo a los estatutos sociales de SALESAWARE INTERNATIONAL S.A. DE C.V., se convoca a los señores accionistas de la sociedad, a fin de que concurran ala Asamblea Ordinaria de Accionistas que se celebrará el próximo 11 de octubre del 2002, a las 12:00 horas, en su domicilio social, concretamente en el número 88-A de la calle de Río Ebro, col. Cuauhtémoc, delegación del mismo nombre, Distrito Federal, conforme al siguiente:

- 1.- Puesta a consideración de los socios el nombramiento de los escrutadores, la lista de asistencia, verificación de quórum y, en su caso, la instalación de la asamblea.
- 2.- Presentación y acuerdos de los accionistas sobre la información financiera y de resultados correspondientes al ejercicio social irregular que corrió del 07 de junio a la fecha de celebración de la asamblea que se convoca.
- 3.- Venta de acciones.
- 4.- Información y acuerdos de la nueva composición accionaría de la sociedad.
- 5.- Designación y, en su caso, ratificación o remoción de los miembros del consejo de Administración, Administrador Único y del Comisario de la sociedad.
- 6.- Redacción, lectura, nombramiento de delegados especiales y protocolización del acta de asamblea Orden del Día

Atentamente 01 de octubre de 2002. (Firma)

Raphel Pontes Spinelli. Presidente del Consejo de Administración.

# INMOBILIARIA VALLESCONDIDO, S.A. DE C.V.

#### AVISO DE REDUCCION DE CAPITAL SOCIAL

En cumplimiento con lo dispuesto por el artículo noveno de la Ley General de Sociedades Mercantiles se realiza la presente publicación.

Por acuerdo de la Asamblea general Extraordinaria de Accionistas de **INMOBILIARIA VALLESCONDIDO**, **S.A. de C.V.**, con fecha 30 de mayo del año 2002, se acordó reducir el capital social en su parte variable en la cantidad de \$ 71'261,974.31 (setenta y un millones doscientos sesenta y un mil novecientos setenta y cuatro pesos 31/100 M.N.), quedando como capital social total la cantidad de \$ 132'661,723.69 (ciento treinta y dos millones seiscientos sesenta y un mil setecientos veintitrés pesos 69/100 M.N.)

México D.F., a 13 de agosto de 2002

(Firma)
Armando José Arcos Alvarado
Delegado de la Asamblea

#### BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A. DE C.V.

#### AVISO DE DISMINUCIÓN DE CAPITAL SOCIAL

En cumplimiento a lo dispuesto por el segundo párrafo del artículo noveno de la Ley General de Sociedades Mercantiles, por medio del presente aviso se informa que la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas de la Bolsa Mexicana de Valores, S.A. de C.V., celebrada el día 29 de abril de 2002, aprobó reducir la parte fija del capital social, con base en los Estados Financieros Dictaminados de la Sociedad al 31 de diciembre de 2001. A continuación se publica un extracto de las resoluciones aprobadas durante dicha asamblea:

- 1. Con fundamento en lo dispuesto por el artículo quincuagésimo quinto de los Estatutos Sociales de la Institución, se aprueba reembolsar a ABN AMRO Securities (México), S.A. de C.V., Casa de Bolsa, el valor total de la acción de la que es titular, una vez adquirida la calidad de Miembro de esta Bolsa de Valores, con base en los Estados Financieros Dictaminados de la Sociedad al 31 de diciembre de 2001, mediante el pago de la cantidad de \$14'698,509.00 (CATORCE MILLONES SEISCIENTOS NOVENTA Y OCHO MIL QUINIENTOS NUEVE PESOS 00/100 M.N.), la cual se integra por la cantidad de \$4'000,000.00 (CUATRO MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), que corresponden a su participación dentro del capital social, y \$10'698,509.00 (DIEZ MILLONES SEISCIENTOS NOVENTA Y OCHO MIL QUINIENTOS NUEVE PESOS 00/100 M.N.), que corresponden a otras partidas del capital contable.
- 2. En virtud de la disminución a que se refiere el acuerdo anterior, la parte fija del capital social queda establecida en la cantidad de \$104'000,000.00 (CIENTO CUATRO MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.), representada por 26 acciones Serie "A", ordinarias, nominativas, sin expresión de valor nominal, íntegramente suscritas y pagadas, por lo que el valor teórico por acción asciende a la cantidad de \$4'000,000.00 (CUATRO MILLONES DE PESOS 00/100 M.N.).

(Firma) **Hugo A. Contreras Pliego**Secretario de la Sociedad y

Delegado Especial de la Asamblea

México, D.F., a 7 de agosto de 2002

# INMOBILIARIA EL CEDRAL, S.A. DE C.V.

Con fundamento en, y para los efectos previstos por el artículo 9 de la Ley General de Sociedades Mercantiles, se publica que por resolución de la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas de **INMOBILIARIA EL CEDRAL, S.A. DE C.V.,** celebrada el 14 de agosto del 2002 se redujo su capital social fijo en la cantidad de \$12,029.00 M.N. (doce mil veintinueve pesos 00/100, moneda nacional).

Distrito Federal, México, a 14 de agosto del 2002.

(Firma)

MANUEL CORONA ARTIGAS DELEGADO DE INMOBILIARIA EL CEDRAL, S.A. DE C.V.

#### IMAGENES TECNICAS, S.A. DE C.V.

# Imágenes Técnicas, S.A. de C.V. Estado de Situación Financiera al 31 de Mayo de 2002 Balance final de liquidación

| <u>ACTIVO</u>                   |                    | <u>PASIVO</u>           |                 |
|---------------------------------|--------------------|-------------------------|-----------------|
| Bancos                          | 8.00               | Proveedores             | 81.00           |
| Cuentas y documentos por cobrar | 14.00              |                         |                 |
| Inventarios                     | 69.00              |                         |                 |
| Otros activos circulantes       | 7.00               | SUMA DE PASIVO          | 81.00           |
|                                 |                    | CAPITAL CONTABLE        |                 |
|                                 |                    | Capital Social          | 3.00            |
|                                 |                    | Utilidades Acumuladas   | 14.00           |
|                                 |                    | Suma de Capital         | 17.00           |
| SUMA DE ACTIVO                  | \$ 98.00<br>====== | TOTAL DE CAPITAL        | \$ <b>98.00</b> |
|                                 |                    | (Firma)                 |                 |
|                                 |                    | LIQUIDADOR              |                 |
|                                 |                    | Lic. Adán Colín Salazar |                 |
|                                 |                    |                         |                 |

# BUENO Y FERNANDEZ SUCESORES S.A. DE C.V.

EN LA CIUDAD DE MEXICO ,DISTRITO FEDERAL A 17 De Septiembre del 2002 se convoca a los accionistas de la Empresa Bueno y Fernandez Sucesores S.A. De C.V. a fin de celebrar la asamblea general ordinaria de accionistas en las oficinas de la empresa antes mencionada para la que fueron previamente convocados bajo el siguiente:

### ORDEN DEL DIA

- I.-Lectura, discusión y su caso aprobación de la información financie ra
- II.-Hacer del conocimiento de la asamblea la venta y sesion de acciones
- III.-Renuncia y designación de administrador ùnico
- IV.-Otorgamiento de poder
- V.- Designación de la persona que deba acudir ante Notario Pùblico a fin de Protocolizar el acta que se levante

En Vista de lo anterior convoca el Comisario de la misma el Sr Fernando Gama Camarena

(Firma)

SR. FERNANDO GAMA CAMARENA

1° de octubre de 2002

#### ALVARO MUÑOZ ARCOS

#### Notario Público No. 89 del Estado de México. Residencia en Cuautitlán.

Avenida 20 de Noviembre No. 24 "A", Cuautitlán, Edo. de México. C.P. 54800. México. Tels.(5) 872-39-83 (5) 872-02-97 Tel.Fax (5) 872-02-84. E- mail: munozarcos@infosel.net.mx

#### AVISO NOTARIAL

# NOTARIA Nº 89 DEL ESTADO DE MEXICO CON RESIDENCIA EN CUAUTITLAN. AVISO DE LA INFORMACION TESTIMONIAL, RECONOCIMIENTO DE LA CALIDAD DE HEREDERO, ACEPTACION DE LA HERENCIA Y DEL CARGO DE ALBACEA EN LA SUCESIÓN INTESTAMENTARIA DE DOÑA MARGARITA ROSALES NIETO.

Mediante instrumento número 22,333, extendido el 06 de septiembre del año dos mil dos, ante mi y en el protocolo a mi cargo, en virtud de que no hay oposición alguna, ni haber aparecido testamento de ninguna especie, se rindió la INFORMACION TESTIMONIAL respectiva y FUÉ RECONOCIDO único universal heredero en la sucesión legítima de la finada doña Margarita Rosales Nieto, su esposo don Eduardo Rojas González, quien en ese acto ACEPTÓ la herencia universal y el cargo de albacea que legítimamente le corresponde; PROTESTANDO también el fiel y leal desempeño del cargo, por lo que le fué disernido, manifestando que continuará con el trámite de la sucesión hasta su conclusión.

Lo que se hace del conocimiento de los interesados para todos los efectos legales a que hubiere lugar. A t e n t a m e n t e . El Notario Número Ochenta y Nueve del Estado de México,

con residencia en Cuautitlán. (Firma)

LIC. ALVARO MUÑOZ ARCOS

(Al margen inferior derecho un sello legible)

# **AVISO**

**PRIMERO.** Se avisa a todas las dependencias de la Administración Central, Unidades Administrativas, Órganos Políticos-Administrativos, Órganos Desconcentrados y Unidades Administrativas de Apoyo Técnico Operativo; Organismos Descentralizados y al público en general, los requisitos que deberán cumplir para realizar inserciones en la Gaceta Oficial del Distrito Federal.

**SEGUNDO.** La solicitud de inserción en la Gaceta Oficial del Distrito Federal, deberá ser dirigida a la Dirección General Jurídica y de Estudios Legislativos **con diez días hábiles de anticipación a la fecha en que se requiera** aparezca la publicación, así mismo, la solicitud deberá ir acompañada del material a publicar en original legible el cual estará debidamente firmado, en tantas copias como publicaciones se requieran.

**TERCERO.** La información deberá ser grabada en Disco flexible 3.5, en procesador de texto Microsoft Word en cualquiera de sus versiones las siguientes especificaciones:

- a) Página tamaño carta.
- b) Márgenes en página vertical: Superior 3, inferior 2, izquierdo 2 y derecho 2.
- c) Márgenes en página horizontal: Superior 2, inferior 2, izquierdo 2 y derecho 3.
- d) Tipo de letra CG Times, tamaño 10.
- e) Dejar un renglón como espacio entre párrafos.
- f) No incluir ningún elemento en la cabeza o pie de página del documento.
- g) Presentar los Estados Financieros o las Tablas Numéricas en tablas de Word ocultas.
- h) Etiquetar el disco con el título del documento

**CUARTO.** Previa a su presentación en Oficialía de Partes de la Dirección General Jurídica y de Estudios Legislativos, el material referido deberá ser presentado a la Unidad Departamental de Publicaciones, para su revisión, cotización y autorización.

**QUINTO.** Cuando se trate de inserciones de Convocatorias, Licitaciones y Aviso de Fallo, para su publicación los días martes, el material deberá ser entregado en la Oficialía de Partes debidamente autorizado a más tardar el jueves anterior a las 13:00 horas; del mismo modo, cuando la publicación se desee en los días jueves, dicho material deberá entregarse también previamente autorizado a más tardar el lunes anterior a las 13:00 horas.

**SEXTO.-** Para cancelar cualquier publicación en la Gaceta Oficial del Distrito Federal, deberán presentar la solicitud por escrito y con tres días de anticipación a la fecha de publicación.

**SÉPTIMO.** No serán publicados en la Gaceta Oficial del Distrito Federal, los documentos que no cumplan con los requisitos anteriores.

OCTAVO.- No se efectuarán publicaciones en días festivos que coincidan con los días martes y jueves.

| AVISO | IMPORT | ANTE |
|-------|--------|------|

Las publicaciones que aparecen en la presente edición son tomadas de las fuentes (documentos originales), proporcionadas por los interesados, por lo que la ortografía y contenido de los mismos son de estricta responsabilidad de los solicitantes.





# **DIRECTORIO**

Jefe de Gobierno del Distrito Federal ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Consejera Jurídica y de Servicios Legales MARÍA ESTELA RÍOS GONZÁLEZ

Directora General Jurídica y de Estudios Legislativos **ERNESTINA GODOY RAMOS** 

# **INSERCIONES**

| Plana entera       | \$ 966.40 |
|--------------------|-----------|
| Media plana        | . 519.60  |
| Un cuarto de plana | . 323.50  |

Para adquirir o consultar ejemplares, acudir a la Unidad de Publicaciones, sita en la Calle Candelaria de los Patos s/n, Col. 10 de Mayo, C.P. 15290, Delegación Venustiano Carranza.

http://www.consejeria.df.gob.mx/gaceta/index.

GACETA OFICIAL DEL DISTRITO FEDERAL, IMPRESA POR "CORPORACIÓN MEXICANA DE IMPRESIÓN", S.A. DE C.V., CALLE GENERAL VICTORIANO ZEPEDA No. 22, COL. OBSERVATORIO C.P. 11860. TELS. 516-85-86 y 516-81-80

(Costo por ejemplar \$27.00)